



REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXVIII — Nº 73

QUARTA-FEIRA, 22 DE ABRIL DE 1987

BRASÍLIA — DF

## Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	2029
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	2029
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	2034
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	2035
MINISTÉRIO DA FAZENDA	2035
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	2038
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	2040
MINISTÉRIO DO TRABALHO	2043
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	2043
MINISTÉRIO DA SAÚDE	2044
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	2045
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	2047
MINISTÉRIO DO INTERIOR	2049
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	2049
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	2049
MINISTÉRIO DA CULTURA	2051
MINISTÉRIO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA	2052
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	2052
CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS	2052

## Atos do Poder Executivo

#### SECRETARIA-GERAL DO CONSELHO DE SEGURANÇA NACIONAL

DECRETO DE 21 DE ABRIL DE 1987

### O Presidente da República,

resolve:

CONCEDER DISPENSA ao Coronel da Arma de Cavalaria (018667260-6) MOZART ERNESTO NEVES DORNELLES de ser vir na Secretaria-Geral do Conselho de Segurança Nacional.

Brasília-DF, 21 de abril 1669 da Independência e 999 da República.

> JOSÉ SARNEY Rubens Bayma Denys

### MINISTERIO DO EXERCITO

DECRETO DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Presidente da República RESOLVE:

Designar, de acordo com o § 1º do Art 6º do Decreto-Lei nº 667, de 02 de julho de 1969, alterado pelo Art 1º do Decreto-Lei nº 2.010, de 12 de janeiro de 1983, para fi-

car à disposição do Governo do Estado de Sergipe, a fim de exercer o cargo de Comandante da Polícia Militar daquele Estado, o Major da Arma de Infantaria JOSELUCI RAMOS PRUDENTE.

Brasilia, DF, 21 de abril de 1987; 1660 da Independência e 999 da República.

JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

#### MINISTERIO DA AERONAUTICA

DECRETO DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Presidente da República, à vista do que dispõe o artigo 21 do Decreto número 84 457, de 31 de janeiro de 1 980, resolve: Nomear LUIZ PEDRO MIRANDA DA COSTA para o cargo de Presidente

da Caixa de Financiamento Imobiliário da Aeronáutica. Brasília-DF, em 21 de abril 166º da Independência e 99º da República. 1 987;

> JOSE SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

## Presidência da República

### DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPUBLICA

MINISTERIO DO TRABALHO

Exposição de Motivos

Nº 006, de 13 de abril de 1987. Afastamento do País do Senhor Ministro ALMIR PAZZIANOTO PINTO, no período de 26 a 28.04.87, para participar, a convite do Presidente da Associação Argentina de Direito do Trabalho e da Previdência Social, do I Congresso Regional Americano de Direito do Trabalho e da Previdência Social, em Buenos Aires, Argentina. "Autorizo. Em 15.04.87."

### ATOS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Dispensar, a contar de 10 de abril de 1987, FERNANDES SILVA de sua função e designá-lo para exercer a de AUXILIAR na DA-Serviço de Administração, código 4.3, a partir da mesma data.

Nº 147-SP/DA Dispensar, a contar de 10 de abril de 1987, JOSÉ TAR CÍSIO RESENDE de sua função e designá-lo para exercer a de AJUDANTE DA-Serviço de Administração, código 4.3, a partir da mesma data.

Nº 148-SP/DA Dispensar, a contar de 10 de abril de 1987, JOÃO TOS FILHO de sua função e designá-lo para exercer a de AUXILIAR na Serviço de Administração, código 4.3, a partir da mesma data.

Designar JOSÉ ERCULANO DE CARVALHO, da Empresa Brasi leira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA, para exercer, a contar de 19 de abril de 1987, a função de EXECUTANTE na DA-Serviço de Administração, có digo 4.3.

Designar ATILIO XAVIER DA CRUZ para exercer, a contar Nº 150-SP/DA de 19 de abril de 1987, a função de ESPECIALISTA na DA-Serviço de Administração, código 4.3, na forma do disposto no parágrafo 39 do artigo 20 do Decreto no 77.242, de 26 de fevereiro de 1976.

Designar SOLANGE BRAGA DE OLIVETRA, do Ministério da Nº 151-SP/DA Designar SOLANGE BRAGA DE OLIVETRA, do Ministério da Indústria e do Comércio, para exercer, a contar de 02 de abril de 1987, a função de EXECUTANTE na DA-Serviço de Administração, código 4.3.

ROMILDO CANHIM

### CONSELHO DE SEGURANÇA NACIONAL

### Secretaria Geral

PORTARIA Nº 23, DE 09 DE ABRIL DE 1987

O Secretário-Geral do Conselho de Segurança Nacional, no uso de suas atribuições, resolve:

Designar a contar de 07 de abril de 1987, o Capitão-de-Fraga ta (FN) HELCIÓ BLACKER ESPOZEL, do Ministério da Marinha, para os encargos de "ADJUNTO" a que se referem a Tabela anexa à Exposição de Mo tivos nº 002/85, de 31 de janeiro de 1985, o Decreto nº 91.069, de 12 de março de 1985, a Exposição de Motivos nº 006/85, de 13 de março de 1985 e a Portaria nº 528, de 13 de março de 1987.

Gen Div RUBENS BAYMA DENYS

PORTARIA Nº 24, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O Secretário-Geral do Conselho de Segurança Nacional, no uso de suas atribuições, resolve:

Designar, a contar de 15 de abril de 1987, o 1º SG ISAIAS DE CARVALHO COSTA, para as funções de "ASSISTENTE" a que se referem a Ta bela anexa à Exposição de Motivos nº 002/85, de 31 de janeiro de 1985, o Decreto nº 91.069, de 12 de março de 1985, a Exposição de Motivos nº 006/85, de 13 de março de 1985 e a Portaria nº 528, de 13 de março de 1987 Gen Div RUBENS BAYMA DENYS

#### ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

#### Gabinete do Ministro Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIAS D1-SPC, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DO GABINETE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria nº 669 D1-SPCEMFA, de 17 de março de 1983, publicada no Diário Oficial do dia 22 do mesmo mês e ano, resolve:

NO 1.210 -DISPENSAR, por justa causa, a servidora ELENICE DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente do Território Federal de Fer nando de Noronha/EMFA, por haver faltado ao serviço há 42 (quarenta e dois) dias, sem justificativa, infringindo assim, o estatuído no artigo 482, letra "i" da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT.

O CHEFE DO GABINETE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 669 DI-SPCEMFA, de 17 de março de 1983, publicada no Diário Oficial do dia 22 do mesmo mês e ano, e o disposto nos artigos 12 e 15 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, combinados com os Decretos nºs 75.462, de 10 de março de 1975 e 91.099, de 12 de março de 1985, resolve:

Nº 1.211 Dispensar EDENNETH SOARES DE SOUSA E SILVA, ocupante do empre go de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente deste Estado-Haior, da função de Secretá-rio-Administrativo, Código DAI-111.1 NM, da Seção de Operações da Ter ceira Subchefia.

Nº 1.212-Dispensar TÂNIA MARIA FONSECA DO NASCIMENTO, ocupante do empre go de Datilografo, Código LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-13, da Tabela Permanente deste Estado-Maior, da função de Chefe do Setor de Ex pediente, Código DAI-111.2 NM, da Seção de Logistica da Quarta Subche

Nº 1.213-Designar EDENNETH SOARES DE SOUSA E SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente deste Estado-Maior, para exercer a função de Chefe do Setor de Expediente, Código DAI-111.2 NM, da Seção de Opera ções da Terceira Subchefia.



### MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional.

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasília/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF nº 00394494/0016-12

> DINORA MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações de Orgãos Oficiais

### DIÁRIO OFICIAL - Secão II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

### EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Seção de Recebimento de Matérias (térreo). As matérias entregues até às 16 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor de Publicações de Órgãos Oficiais até o 5º dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Assinaturas:	S	eção I	Secão II	DJ
Semestral	CZ\$	754,00	251,00	885,00
Portes:				
Via superficie (Brasil)	CZ\$	158.40	66,00	158,40
Via superfície (exterior)	CZ\$	4.224.00	2.376,00	4.224,00
Via aérea (Brasil)	074	660 00	336.00	660,00

Informações: Seção de Divulgação do DIN - DICOM - Tels.: 226-2586 e 226-7175 - R. 309.

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

Nº 1.214- Designar TÂNIA MARIA FONSECA DO NASCIMENTO, ocupante do empre go de Datilógrafo, Código LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-13, da Tabela Permanente deste Estado-Maior, para exercer a função de Assisten te, Código DAI-112.3 NS, da Comissão Permanente de Catalogação de Mate

General-de-Brigada ROMULO NUNES CAMARGO.

#### SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO

#### Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 60, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E CO ORDENAÇÃO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, usando da competência que 1he foi atribuída pelo artigo 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, re

Designar FRANCISCA MARIA TORRES para exercer a Função de Con fiança de Assessor do Ministro, código LT-DAS-102.2, constante da la Permanente desta Secretaria de Planejamento.

ANTBAL TETXEIRA

#### PROGRAMA NACIONAL DE IRRIGAÇÃO

#### Departamento Nacional de Obras Contra as Secas

PORTARIAS DE 01 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando das atribuições que lhe confere o artigo 11, letra "k", da Lei nº 4.229, de lº de junho de 1963, publicada no Diário Oficial de 10 seguinte, RESOLVE:

Nº 334/DPE - aposentar, de acordo com os artigos 176 item III, e 178 item I, letra "b", da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77, o servidor FRANCISCO VITORINO DE LUNA, Médico 901, Classe Especial, ref. NS-25, matrícula 2.251.785, CIS 113.971 (Laudo Médico de 07.01.87), do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2ª Diretoria Regional. (Processo 43.200-856/87-DNOCS).

Nº 335/DPE - declarar aposentado, compulsoriamente, a partir de 18 de janeiro de 1987, de acordo com o artigo 176 item I, combinado com os artigos 178 item II, e 187 da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77, o servidor PEDRO GOMES DA SILVA, Agente Administrativo, 801, Classe Especial, ref. NM-31, matrícula 2.288.520, CIS nº 140.129, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado no 1º Distrito de Engenharia Rural. (Processo 43.280/108/87-DNOCS).

Nº 336/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101 item III, e 102 item I, letra "a", da Emenda Constitucional nº 01/69, servidor ANTONIO MONTE MARIANO, Agente Administrativo, 801, Classe Especial, ref. NM-31, matricula 2.251.622, CIS 093.599, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 2ª Diretoria Regional. (Processo nº 43.220-349/87-DNOCS).

Portarias de 06 de abril de 1987

Nº 359/DPE - conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101 item III, e 102 item I, letra "a", da Emenda Constitucional nº 01/69, ao servidor JANUÁRIO LÚCIO DA SILVA, Agente de Atividades Agropecuárias, 1007.C, ref. NM-20, matrícula 2.108.540, CIS 021.703, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado na 4º Diretoria Regional. (Processo nº 42.24/413/87-DNOCS) 43.224/413/87-DNOCS).

Nº 360/DPE - declarar aposentado, compulsoriamente, a partir de 21 de março de 1987, de acordo com os artigos 176 item I e 187, da Lei nº 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei nº 6.481/77, combinado com o artigo 102 item I, letra "a", da Emenda Constitucional nº 01/69, com as vantagens do artigo 184 item II, da Lei retromencionada, por contar 35 anos de scrviço, obscrvado o disposto no artigo 102 § 2º, da citada Emenda Constitucional, o servidor ADÃO PEREIRA DA SILVA, Artífice de Mecânica, 702, Classe Especial, ref. NM-30, mat. 2.260.859,CIS 052.382, do Quadro Permanente desta Autarquia, lotado no 5º Distrito de Engenha ria Rural, com os proventos aumentados de 20% (vinte por cento), nã forma prevista no item 1.3, e sua alínea "a", da Instrução Normativa nº 107/DASP/79. (Processo 43.200/209/87-DNOCS).

UIRANDE AUGUSTO BORGES

### Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE 03 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, do Senhor Diretor Geral do do DNOCS, publicada no B.A. nº 25, de 26 seguinte, RESOLVE:

Nº "341/DPE - 'distensar' JOSE EDISIO BEZERRA, Engenhairo Agronomo, LT-912.5', ref. NS-23, CIS 123.211, da função de Direção Intermediária de Chefe do Centro Tédnico de Experimentação e Demonstração, código DAI - 111.2, do Perimetro Trrigado "CURU-PARAIPABA", da 2ª Diretoria Regional, para a qual fora designado conforme Portaria nº "3/DPE, de 28 de julho de 1980, publicada no D.O. de 05 de agosto de 190.

Nº 342/DPE - designar SAINT-CLAIR FAÇANHA BRAGA, Engenheiro Agrônomo , LT-912.C, ref. NS-18, CIS 138.105, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe do Centro Técnico de Experimentação e Demonstração, código DAI-111.2, do Perimetro Irrigado "CURU-PARAIPABA", da 2ª Diretoria Regional, de que trata o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 seguinte, ficando, em conseqüência deste ato, dispensado da função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Explotação Agronômica, código DAI-111.2, do aludido Perimetro Irrigado Curu-Paraipaba, para a qual fora designado nos termos da Portaria nº 1.105/DPE, de 26.09.86, publicada no D.O. de 06 de outubro de 1986.

Nº 344/DPE - designar CARLOS AUGUSTO BARROS DE OLIVEIRA, Agente Adminis trativo, LT-801.A, ref. NM-19, CIS 160.237, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Administração, código DAI-111.2, do Perímetro Irrigado "CURU-PARAIPABA", da 2ª Diretoria Regional, de que trata o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 seguinte.

Nº 345/DPE - dispensar, com efeito a partir de 13 de março de 1987, JO SÉ ALDAIR SOARES VIEIRA, Agente Administrativo, SA-801.S, ref. NM-31, mat. 2:275.209, CIS 067.232, da função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Administração, código DAI-111.2, do Perímetro Irrigado CURU-PARAIPABA, da 2ª Diretoria Regional.

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Porta - ria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, do Senhor Diretor Geral do DNOCS, publicada no B.A. nº 25, de 26 seguinte, e tendo em vista o disposto na alínea "b", do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19.08.75, publicada no Diário Oficial de 20.08.75, RESOLVE:

Nº 343/DPE - designar ALEXANDRE CARDOSO FEITOSA, Agente de Portaria,LT-1202.B, ref. NM-09, CIS 162.008, para exercer a função de Direção Inter mediária de Chefe do Serviço de Cadastro Patrimonial, código DAI-111-2, da Divisão do Patrimônio da Diretoria de Serviços Gerais, enquanto hou ver insuficiência de servidores ocupantes de cargo e emprego de Agente Administrativo, código 801, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 seguinte.

### PORTARIAS DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, do Senhor Diretor Geral do DNOCS, publicada no B.A. nº 25, de 26 seguinte,

Nº 346/DPE - fazer cessar, a partir de 21.03.87, os efeitos da Portaria nº 729/DPE, de 28.07.77, publicada no Diário Oficial de 12.08.77, que designou ADÃO PEREIRA DA SILVA, Artífice de Mecânica, ART-702.S, ref. NM-30, mat. 2.260.859, CIS 052.382, para exercer a função de Direção In termediária de Chefe da Oficina de Manutenção, código DAI-111.1, do 50 Distrito de Engenharia Rural, em virtude de o referido servidor ter atingido a compulsória em 20 de março de 1987.

Nº 361/DPE - dispensar ABDIEL DE SIQUEIRA SANTOS, Agente Administrati - vo, SA-801.S, ref. NM-31, mat. 2.256.235, CIS 102.014, do Quadro Permanente desta Autarquia, da função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Administração, código DAI-111.2, do Perímetro Irrigado, "CUS TÓDIA", da 3ª Diretoria Regional, para a qual fora designado conforme Portaria nº 647/DPE, de 06.05.85, publicada no D.O. de 13 seguinte.

O DIRETOR DE PESSOAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 327/DPE, de 25 de março de 1987, do Senhor Diretor Geral do DNOCS, publicada no B.A. nº 25, de 26 seguinte, e tendo em vista o disposto na alínea "b", do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19.08.75, publicada no Diário Oficial de 20 de agosto de 1975,

Nº 347/DPE - designar FILOGÓNIO ALVES DA CRUZ, Agente Administrativo, SA-801.C, ref. NM-26, mat. 2.112.188, CIS 065.945, para exercer a fun - ção de Direção Intermediária de Chefe da Oficina de Manutenção, código DAI-111.1, do 5º Distrito de Engenharia Rural, em caráter provisório, en quanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos ou empregos das Categorias Funcionais de Artifice, ART-701, ART-702, ART-703 e ART-704, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no Diário Oficial de 03 seguinte.

Nº 362/DPE - designar ULISSES MANOEL VENÂNCIO, Datilógrafo, SA-802.C , ref. NM-25, mat. 2.256.499, CIS 094.105, do Quadro Permanente desta Au tarquia, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Administração, código DAI-111.2, do Perímetro Irrigado "CUSTO - DIA", da 3ª Diretoria Regional, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos das Categorias Funcionais de Agente Administrativo, 801 e Técnico de Contabilidade, 1042, correlatas com a referida função de acordo com o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 seguinte.

Nº 363/DPE - designar ANTÔNIO CARLOS REGIS CHAVES, Agente de Atividades Agropecuárias, LT-1007.C, ref. NM-16, CIS 163.515, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Explotação Agronômi ca, código DAI-111.2, do Perímetro Irrigado "SUME", da 3º Diretoria Regional, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servido res ocupantes da Categoria Funcional de Engenheiro Agrônomo, NS-912,cor

relata com a referida função, conforme Decreto no 79.763, de 01.06.77  $\bar{}$ , publicado no Diário Oficial de 03 seguinte.

#### PORTARIA DE 07 DE ABRIL DE 1987

Nº 367/DPE - designar ULISSES DE FIGUEIREDO BORGES, Agente de Atividades Agropecuárias, LT-1007.C, ref. NM-16, CIS 149.820, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe do Serviço de Explotação Agro nômica, código DAI-111.2, do Perímetro Irrigado "QUIXABINHA", da 2ª DI retoria Regional, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos da lotação da Categoria Funcional de Engenheiro Agrónomo, NS-912, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 79.763, de 01.06.77, publicado no D.O. de 03 seguinte.

RONALDO SANTIAGO NUNES

#### SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

#### Gabinete do Ministro

#### Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIA Nº 887, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 251, item I, nº 1, de 29 de março de 1985, resolve:

Dispensar da Tabela Permanente da Secretaria de Admi - nistração Pública da Presidência da República - SEDAP, a partir de 14.04.87, por rescisão de contrato, a pedido, a servidora TÂNIA CONSUELO 'BISPO DE ALMEIDA CORRÊA, do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe "A", referência NM-3, (Processo nº 00600.004257/87-60).

ALUÍZIO ALVES FILHO

### Secretaria de Recursos Humanos

### PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA-SEDAP, em virtude de delega ção de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, e

Considerando o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de  $\,$  16 de dezembro de 1.985;

Considerando os erros constantes da proposta inicial de classificação encaminhada pelo órgão de pessoal da Universidade Federal da Bahia, e o que consta do Processo nº 00600.004112/87-87;

### Resolve:

Nº 882 - Alterar as Portarias nºs 1.387, de 17 de julho de 1.986, e 2.347, de 18 de dezembro de 1.986, publicadas nos Diários Oficiais da União de 21 de julho de 1986 e 22 de dezembro de 1.986, respectivamente, para o fim de excluir da classe "A" das categorias funcionais de Agente Administrativo, Técnico de Laboratório, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Agente de Portaria, e da classe "B" da funcional de Técnico de Laboratório.

2. Incluir na classe "A" das categorias funcionais de Agente Administrativo, Datilógrafo, Agente de Portaria, Operador de Computação, e na classe "C" das categorias funcionais de Técnico de Laboratorio e Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, os servidores relacionados no Anexo II desta portaria, pertencentes à Tabela Permanente da Universidade Federal da Bahia.

3. Aplicam-se, no que couber, as disposições constantes das portarias nºs 1.387, de 17 de julho de 1.986 e 2.347, de 18 de dezembro de 1.986.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### A N E X'O - 11 (1stro C Of.cir.02/66-045P)

Reloção dos ocupantes dos empregos a que se refere o item 02 de Portono et 882, de 15 de ÓRGÃO: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

TATEGORIA FUNCIONAL / NOME (o orderados categorias funcionais dive ser amesmo ronstante anexo I)	DATA DE ADMISSÃO NA TABELA	iten IX co OF C				INICIAL	REFERÊNCIA DO REPOSI
·	[quasión a servidor possou a infigur a Tobela]	DATA INICIO NO EVPREGOCCUPADO	TEMPO SERVICO CATE 31.12 EJ 10 EMPREGO CCUPACO			CATEGORIA FUNCIONAL	CIONA MENT parayata únio dours 3º 4o
			ZCYA	ESES	DIAS	01 2280/65	DL.228078
EXCLUIR: AGENTS ADMINISTRATIVO-LT-SA-801 CLASSE "A"	•						
01- Jesé Roque Lopes Morais 02- Lícia Maria Ferreira Vitório 03- Rita de Cássia Faria da Silva 04- Willames José Araujo de Oliveira	06.07.85 29.06.82 01.04.85 01.11.82	06.07.85 29.06.82 01.04.85 01.11.82	03 03		25 01 -	NX-17 NA-17 NI-17 NH-17	NM-17 NM-18 NM-17 NM-19
TÉCNICO DE LABORATÓRIO-LT-NM-1005 CLASSE "A"							
Dl- Rosana Lima de Pinho	01.08.83	01.08.83	02	104	115	NM-03	NM-04

•							
CLASSE "B" 01- Irani de Abreu Ribeiro	01.12.84	01.12.84	01	01	<u> </u>	N'1-17	NN-17
02- Jaciara de Oliveira Rocha 03- Jandinete dos Santos	01.11.62	01.11.82	03	02	j-	N::-17 N::-17	NH-19 NM-13
04- Josenildo Teles Mathias de Souza 05- Maria das Graças de Santana Carvalho Santos	10.05.82	10.05.82	03	07	20	NM-17 NM-17	NM-19 NM-19
06- Maria Lúcia de Almeida 07- Marilene dos Santos	01.11.82	01.11.82	03	02	t i	NM-17 NM-17	NM-19 NY-19
08- Kely Ferreira da Costa	61.11.82	01.11.82	63	02	F	Nº1-17	NM-19
09- Olga de Assis 10- Raimunda Mendes dos Santos	01.11.82	01.11.82	03	02	-	NM-17 NM-17	NY-19 NM-19
ll- Rita de Cassia Magalhões Costal *12- Valdiméria Oliveira B. Bastos	01.11.82	01.11.82	03	02	-	NM-17 NM-17	NM-19 NM-19
13- Valentim F. Menezes Filho	01.11.82	01.11.82	03	02	t	NM-17	NM-19
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS- LT-NM-1006 CLASSE "A"							
01- Dionicio de Assis Santos	01.11.82	01.11.82	03	02	1-	NM-03	NM-05
AGENTE DE PORTARIA-LT-TP-1202			1	1	1.	NM-03	NM-03
01- Nilson Carvalho Rocha	30.11.83	30.11.83	02	07	-	1111-03	"", ""
INCLUIR:		+					
AGENTE ADMINISTRATIVO-LT-SA-801		i		1		Ì	
CLASSE "A"					1	-	Ī
01- Licia Maria Ferreira Vitorio	29.06.82	29.06.82	03	06	01	NM-17	NM-19
DATILÓGRAFO-LT-SA-802 CLASSE "A"		1					
01- José Roque Lopes Morais	06.07.85	06.07.85	-	05	25	NM-12	NM-12
TECNICO DE LABORATÓRIO-LT-NM-1005 CLASSE "C"			İ		Ĺ	}	
01- Irani de Abreu Ribeiro	01.12.84	01.12.84	01	01	-	NM-25	NM-25
02- Jaciara de Oliveira Rocha 03- Jandinete dos Santos	01.11.82	01.11.82	03	02	ΙΞ	NM-25 NM-25	NM-27 NM-27
04- Josenildo Teles Mathias de Souza 05- Maria das Graças de Santana Carvalho Santos	10.05.82	10.05.82	03	07	20	N:1-25 NY-25	N;1-27 NM-27
06- Maria Lucia de Almeida	01.11.82	01.11.82	03	02		NM-25	NM-27
07- Marlene dos Santos 08- Nely Ferreira da Costa	01.11.82	01.11.82	03	02	-	NM-25 NM-25	NM-27 NM-27
09- Olga de Assis	01.11.82 01.11.82	01.11.82	03	02	-	NM-25	NM-27
10- Raimundo Mendes dos Santos 11- Rita de Cassia Magalhães Costal	01.11.82	01.11.82	03	02	-	NM-25 NM-25	NM-27 NM-27
12- Rosana Lima de Pinho	01.08.83	01.11.82	02	04	15	NM-25	NM-26
13- Valdimeria Oliveira B. Bastos 14- Valentim F. Menezes Filho	01.11.82 01.11.82	01.11.82	03	02	-	NM-25 NM-25	NM-27 NM-27
AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS-LT NM-1006 CLASSE "C"	01,11,01			*-			
01- Dioniçio de Assis Santos	01.11.82	01.11.82	03	02		NM-14	NM-16
AGENTE DE PORTARIA-LT-TP-1202					} !	·	
CLASSE "A" 01- Nilson Carvalho Rocha	30.11.83	30.11.83	02	07	L	NM-03	NM-04
OPERADOR DE COMPUTAÇÃO-LT-PRO-1603		30.11.03	1 2	١ "			""
CLASSE "A"			}				].
01- Rita de Cassia Faria da Silva 02- Willames José Augusto de Oliveira	01.04.85	01.04.85		09	-	NM-17	NM-17 NM-19
or- urriames nose windered de Officeilg	01.11.82	01.11.82	03	02	Γ	NM-17	אם-זא
			1 1		1	l	l

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMI-NISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de de legação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto na Lei nº 7.531, de 29 de agosto de 1986, o que consta do Processo nº 00600.002305/87-30, e

Considerando a proposta do órgão de pessoal do Ministério das Comunicações, de que os servidores optaram pelo recorno à situa ção anterior a inclusão no plano de Classificação de Cargos, no prazo previsto no parágrafo único do artigo lo da Lei no7.531, de 29/08/86,

### Resolve:

Nº 883 - Considerar restabelecidos e incluídos na forma do Anexo desta portaria, no Quadro Suplementar do Ministério das Comunicações,01 (um) cargo de 2º Radiotelegrafista e 01(um) cargo de Foquista Mercante, para ensejar o retorno dos funcionários optantes, por força do disposto no parágrafo único do artigo 1º da Lei nº 7.531, de 29/08/86.

- 2. Excluir v1 (um) cargo da categoria funcional de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, classe "S" e 01 (um) cargo da categoria funcional de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, classe "B", do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, cujos ocupantes têm as situações funcionais alteradas na forma do item anterior.
- 3. O órgão de pessoal respectivo, apostilarã o título dos servidores abrangidos por esta portaria.
- 4. Os efeitos financeiros decorrentes da medida, vigoram a partir da data de opcão a que se refere a Lei no 7.531, de 1986, corren do a despesa à conta dos recursos orcamentários próprios do Ministério das Comunicações.
- 5. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

### ANEXO II

MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES

### SATEDNO ESTERNETA

Num.1 da Portaria SECAP no 883 .de 15 de abril de 197

CARGOS REMANESCENTES DA CATEGORIA\_\_\_\_\_

		•		( economistico	e coalfol	
N.º de Cargos	DENOMINAÇÃO	Codigo ou Valor	(.º ¢o Vagos	NOME DO OCUPANTE	N.º do inserção no Cadastro do Persoas Físicas	Motivo de inclusão no Quadro Suplementai
01	20 Radiotelegrafista	czs 3.379,62 (Valor da Rof. NS-15)		TAMIRES DOS SANTOS		Opção pelo Qua- dro Suplementar
-01	Poguista Mercanto	CZ\$ 3.528,57 (Valor da ref. MS-16)		BENTO SABINO DE SOUZA		na forma da Lei no 7.531, de 29.08.86.
				:		

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto no artigo 2º do Decreto-lei nº 1.874, de 08 de julho de 1981, o que consta do Processo nº 00600.002358/87-04, e

Considerando o lapso do órgão de pessoal da Universidade Federal de Pernambuco quando da proposta inicial, em incluir o servidor em categoria funcional de nível médio, tendo o mesmo preenchido os requisitos para categoria funcional de nível superior,

#### Resolve:

Nº 884 - Alterar, na forma do Anexo, a Portaría DASP nº 1.270, de 01 de julho de 1986, para o fim de incluir na classe "A", referência NS-1, da categoria funcional de Técnico em Comunicação Social, 01(um) emprego ocupado por FERNANDO ANTÔNIO DE OLIVEIRA MOTTA, da Tabela Permanente da Universidade Federal de Pernambuco.

2. Excluir, da categoria funcional de Agente de Telecomunicações e Eletricidade, o emprego com o respectivo ocupante, cuja classificação é alterada por força do disposto no item anterior.

3. Aplicam-se, no que couber, as disposições constantes da Portaria DASP nº 1.270, de 01 de julho de 1986.

4. Esta portaria entra em vigor na data de sua p $\underline{\mathbf{u}}$ 

		ANEXO		l				
Otinista:	UNIV io Orgao inte quia feceral	/ERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO Ogranto da Presidencia da República,Orgão Au	LOTAÇÃO Po	ortaria SEDA	P nº 2.277			
		TABELA PERMANENTE		de 05,12.	36			
GRUPO:	TRAS ATIVI	DADES DE NÍVEL SUPERIOR, CÓDICO: LT-NS	-900	D.O. da 11.1	2.86			
( Item 1	, da Porta	ria SEDAP no 884 ,de 15de abril d	e 1987)					
no de eruteora incluícos no no- vo Plano, a sora- nrovidos	contco	DENOMINACÃO	CLASSE	no de fixos previstos na lotação	no de cargos transcostos ou tranformados para o Quadro Permanente	no de empreços transpostos, transformados o criados na Tabele Perma-	no de vagos previstos na lotação	n9 de exceden tes à lotacao
	931 931 931 931	TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL	S C B A	01 03 04 08	03 02 05	- - - - - 06	01 03 01 -	01 01

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PENNAMBUCO.

CHINATERIO DE DE PENNAMBUCO.

CHINATERIO DE PENNAMBUCO.

CHINATER

,							
(Item 1, da Po	taria SEDAP no 884 ,de 15 de abril d	e 1987)	۱.			•	
ny de groupenon Incluidos no mo- vo Plano, a soren providos.	denominação	. CLASSE	no de fixos previstos na lotação	no de cargos transpostos ou tranformados para o Quadro Permanente	no de empregos transpostos transformados où criados au Rabtea Perma-	no de vagos previstos na lotação	n9 de exceden tes à lotacão
- 1027 - 1027 - 1027 - 1027 - 1027	ACRITE ES TELECOMNICAÇES E ELETRICIDAE ACRITE ES TELECOMICAÇES E ELETRICIDAE ACRITE ES TELECOMICAÇES E ELETRICIDAE ACRITE ES TELECOMICAÇES E ELETRICIDAE ACRITE ES TELECOMICAÇES E ELETRICIDAE	S D C B A	03 10 17 12 - 42	03 01 - 04	25 01 - 26	03 07 	- 09 - 09

O SECRETÁRIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista o disposto no artigo 2º do Decreto-lei nº 1.874, de 08 de julho de 1981, o que consta do Processo nº 00600.008390/86-41, e

Considerando as informações do órgão de pessoal da Universidade Federal de Pernambuco, de que os servidores preenchem os requisitos exigidos pelo Decreto-lei nº 1.874, de 1981,

### Resolve:

Nº 885 - Incluir, na forma do Anexo I desta portaria, na categoria funcional de Técnico em Comunicação Social, da Tabela Permanente da Universidade Federal de Pernambuco, os empregos a serem providos por pessoal ainda não integrado no Plano de Classificação de Cargos, mas que foi diretamente contratado até 31 de março de 1981, por prazo indeterminado e para o desempenho de atividades de carāter permanente, retribuído por dotação específica de pessoal e que logrou habilitação em processo seletivo próprio, conforme relacionado no Anexo II.

2. O posicionamento dos servidores na categoria funcional, classe e referência indicadas no Anexo II, é da exclusiva responsabilidade do órgão de pessoal da Universidade Federal de Pernambuco.

- 3. O órgão de pessoal respectivo lavrará na Carteira de Trabalho e na Ficha Registro de Empregado dos servidores as anotações que se fizerem necessárias em decorrência da aplicação desta portaria.
- 4. Os efeitos financeiros desta portaria vigoram a partir de 09 de julho de 1981, correndo a despesa à conta dos recursos orçamentários próprios da Universidade Federal de Pernambuco.
- 5. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CÓDIGO: LT-NS-900

CÓDIGO: LT-NS-931

io Orgao int quia focaral	ANEXO NIVERSIDADS FEDERAL DE PERNAMBUCO ESTANTO de Procidencia de Regodilea, Orgao Au TABELA PERNAMENTE DADES DE NIVEL SUPERIOR, CÓDIGO: LT-NS: 250 ° CCALGO de Crupo)	de 05/12/	Portaria SEI 86 /12/86	ጋሊ <b>ቦ n</b> ዎ 2277,	/86,		
		1987)	no de fixos previstos na lotação	no de cargos transpostos ou tranformades para o Quadro Permanente	no de empregon transpostos, transformados ou críados na fightla Perma-	ný de vagos nrevistos, na lotacão	no de exceden tes à lotació
 931 931 931 931	TECNICO EM CONUNICAÇÃO SOCIAL TÉCNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL	S C B A	1 3 4 8 16	3 2 5	7 7	1 3 1 - 5	5 5

#### ANEXO II

RELAÇÃO NOMINAL DOS OCUPANTES DOS EMPREGOS, a que se refere o item 1 da , de 15 de abril

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

#### TABELA PERMANENTE

GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR CATEGORIA FUNCIONAL: TECNICO EM COMUNICAÇÃO SOCIAL CLASSE: A

NÚMERO DE FIXOS PREVISTOS NA LOTAÇÃO: 8 REFERÊNCIA: NS-01

01- ANTÔNIO WALTER DE MOURA LINS

02- IVAN SOARES DA SILVA 03- SILAS DA COSTA E SILVA

04- WASHINGTON DINIZ FRANÇA

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DA PRESILÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, tendo em vista c que consta dos Processos nºs 00600.012943/86-41, 15.113/£1, 15.005/83 e 22.331/83, e

Considerando as informações do órgão de soal do Ministério dos Transportos, de que os servidores obtiveram no-meação por acesso em datas anteriores a 31/10/74, e um estava amparado pela Lei nº 4.069, de 1962,

Nº 886 -Incluir, na forma do anexo desta portaria, mediante transposição e transformação, a partir de 19 de novembro de 1974, no Quadro Permanente do Ministério dos Transportes, os servidores ARISTIDES MONTEIRO DA SILVA, na categoria funcional de Artifice de Estrutura de Obras e Metalurgia, classe de Artífice Especializado, faixa gradual I; FERNANDES DAL PIZZOL, na categoria funcional de Artífice de Carpintaria e Marcenaria, classe de Mestre, faixa gradual I; NILTA PE-REIRA CARVALHO DE VASCONCELOS, na categoria funcional de Agente Adminis trativo, classe "C" (atual A), faixa gradual I.

- Excluir, 01(um) cargo de Auxiliar de Artífice, Ol(um) cargo da classe de Contramestre da categoria funcional de Artifice de Carpintaria e Marcenaria e Ol(um) emprego da classe "C" (atual A) da categoria funcional de Agente Administrativo, cujos ocupantes têm a situação alterada na forma do item 1.
- O órgão de pessoal do Ministério dos Transportes apostilará os títulos dos funcionários abrangidos por esta portaria, ou os expedirá para os que não os possuirem.
- Os efeitos financeiros decorrentes da aplicação desta portaria vigoram a partir de 19 de novembro de 1974, devendo o órgão de pessoal próprio proceder, conforme o caso, ao ajuste de contas, deduzindo as importâncias percebidas pelos servidores, em decorrên cia do enquadramento anteriormente efetivado.
- 5. A despesa oriunda da aplicação desta portaria correrá à conta dos recursos orçamentários próprios do Ministério dos Transportes.
- Esta portaria entra em vigor na data de sua pu blicação.

### MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

	A H E X O  .NIMISTPPIO.DOS.TRANSPORTES. (Orgão ou Autarquia Federal)  QUADRO PERHANENTE  CRUPO: ARTESANATO CÓDIGO: ART-700  (Item 1 de Portaria SETAP P? 886 , de 15 de abril de 1987 )								r A Ç Ā O rria DP/1T	no 433	
	(Item 1 SITUAÇÃO ANTERIO	R		717 P7 886		o de abril de 1987 AÇÃO NOVA	)	D.0 d	e 19.03.86	;	
No dd cargos	DENOHINAÇÃO		Quidro ou par te do quadro	No de car- gos transpos tos ou trans formados	copico	DEHOHINAÇÃO	CLASSE	No de fixos previstos na lotação	Ny da empre- gos transpos tos, transfor medos dou in Cuidos na TR.	No de vagos previatos na lotação	No de exce- dentes n lo taçia
				83 282 51	ART-701	ANTIFICE DE ESTRUTIRA LE OURAS E DETALURGIA ESPECIAL MUSTRE CONTRAMESTPE	-	15 50 76	\ 	25.	33 206

1	Soldador	1-1706.84	PP	- 1-52-	1	ARTIFICE ESPECIALIZADO	-	152	ļ <del>-</del> .	100.	۱ -
1				-	1	ARTIFICE	-	204	. 7	197	-
	i			417	ĺ.			507	7 .	322	239
						ARTIFICE DE CARPINTARIA					
			-			E "ARCENARIA					i
		]		47	1	ESPECIAL NESTRE		20 40	-	20	-
1	Mestre	-1901.11A	PP	<u>1</u>	.		_			-	,
1		]		108	;	Contramestre	-	60		-	48
			ŀ	79		ARTIFICE ESPECIALIZADO		121 .	-	42	-
				301.	1 :	ARTIFICE	-	164	- <u>11</u>	37	56
		-						703	-11	17.9	30
							_				_

QUADRO PERHANENTE CRUPO: SERVICOS AUVILIANES, CODICO: SA-800 886 , de 15 de abril (Item 1 de Portaria SalVAP no

Portaria DP/MT no 483 de 15.08.86 D.O. de 19.08.85

	. SITUAÇÃO ANTERIOR SITUAÇÃO NOVA										
No de	denohinação	Codigo, tim- bolo ou va- lor	Quadro ou par te do quadro	No de car- gos transpos tos ou trans formados	CÓDICO	DEHOHINAÇÃO	CLASSE	No de fixos previstos na lotação	No de empre- gos transpos ter, transfor erdos oou in cludos no T.P.	NV de vaços previstos na lotação	No de exec- dentes a lo tação
	Professora de Ensino Pré-Primário e Primário	-	PP	315 402 133 1 134 931	801.S 801.C 501.B	AGENTE ADMINISTRATIVO AGENTE ADMINISTRATIVO AGENTE ADMINISTRATIVO AGENTE ADMINISTRATIVO	S C B	125 250 375 500	128	238 363.	65 107.

#### Retificação

Na publicação da Portaria no 13, de 07 de janeiro de 1.987, publicada no Diário Oficial da União em 09 seguinte, efetuada com Universidade base no Decreto-lei nº 2.280/85, da Tabela Permanente da Federal da Bahia, no item 05, onde se lê: Os efeitos financeiros desta portaria, com base no valor de referências indicadas no Anexo II, vigoram a partir de lo de janeiro de 1.985, leia-se: 1.986.

Na publicação da Portaria no 257, de 06 de fevereiro de 1.987, publicada no Diário Oficial da União de 10 seguinte, efetuada com base no Decreto-lei no 2.280/85, da Tabela Permanente da Universida de Federal da Bahia, no item 5, onde se lê: Os efeitos financeiros desta portaria, com base no valor de referências indicadas no Anexo II.vigoram partir de 1º de janeiro de 1.985, leia-se: 01 de julho de 1986

=Assinatura Semestral::

### DIARIO OFICIAL DA UNIÃO

Seção I

CZ\$ 158,40 (superficie/Brasil) CZ\$ 660,00 (aéreo/Brasil) CZ\$ 4.224,00 (superficie/exterior)

DIARIO OFICIAL DA UNIÃO Seção II

CZ\$ 251,00 + Porte:

CZ\$ 66,00 (superficie/Brasil) CZ\$ 330,00 (aéreo/Brasil) CZ\$2.376,00(superficie/exterior)

### DIÁRIO DA JUSTIÇA

CZ\$ 885.00 + Porte:

CZ\$ 158.40 (superficie/Brasil) CZ\$ 660,00 (aéreo/Brasil)

CZ\$4.224.00 (superficie/exterior)

- As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação.
- Os Suplementos não integram as assinaturas, podendo ser adquiridos separadamente.

Informações: Seção de Divulgação do DIN .Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309.

Envie cheque nominal ao DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL, acompanhado de esclarecimento quanto a sua aplicação.

Não operamos com reembolso postal

多一年 李儿

# Secretarias de Estado

## Ministério da Justiça

#### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 364, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1°, item I, da Portaria Ministerial n° 619, de 25 de outubro de 1985, e tendo em vista a manifestação da SEDAP, no Processo n° 000542, de 1987, RESOLVE

Tornar sem efeito a admissão, sob o regime da legisla ção trabalhista, do candidato SAMUEL PERICLES CORREA, efetivada pela portaria nº 93, de 03/02/87, publicada no D.O.U. de 04 subsequen te, no emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe Ā, referência NM-17, por haver formulado expressamente desistência da admissão.

OSIRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

### DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

(\*) PORTARIA Nº 331, DE 03 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo  $1^\circ$ , item V, da Portaria Ministerial  $n^\circ$  621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVÉ

Retificar a Portaria nº 128, de 12 de fevereiro de 1 987, publicada no Diário Oficial nº 32, de 17 dos mesmos mês e ano, que apo sentou BELCIIOR DUARTE COSTA, matrícula nº 022 2 324 292, no cargo de Delegado de Polícia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Per manento deste Departamento, a fim de declarar que a referida aposentado ria deve ser considerada efetivada de acordo com os artigos 176 item III, e 178, item I, alínea b, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1 977,com as van tagens das Gratificações por Operações Especiais, instituída pelo Decre to-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, de Nível Superior, conforme o Decreto-lei nº 1 820, de 11 de dezembro de 1 980, de Função Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezembro de 1 984, da In denização de Habilitação Policial Federal, de que trata o artigo 8º, item III, do Decreto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985, e da Vanta gem Pessoal, prevista no artigo 2º, alínea a, da Lei nº 6 732, de 04 de dezembro de 1 979 (Processo nº 8310.3373/86).

### ROMEU TUMA

(\*) Republicada por ter saído com incorreção, do original no D.O. nº 64 de 06/04/87.

### PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo  $1^\circ$ , item I,da Portaria Ministerial n° 621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, e tendo em vista a manifestação da Secretaria de Administração Pública no Processo n° 600.010684/86-14, RESOLVE

Nº 377 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no empre go de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe Λ, referência NN-17, para exercício neste Departamento, em Rio Branco, Estado do Acre, os se guintes candidatos habilitados em concurso público:

ALIETA MARIA GABRIEL GADELHA, em vaga decorrente da progressão vertical de Domingos de Souza Sampaio; e

LUIZ GONZAGA DA COSTA MELO, em vaga decorrente da Progressão vertical de Dyusa Ramos Souza.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos,ora admitidos, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta portaria.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEBERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo  $1^\circ$ , item I,da Portaria Ministerial  $1^\circ$  621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, e tendo em vis

ta a manifestação da Secretaria de Administração Pública no Processo nº 600.016247/86-22, RESOLVE

Nº 378 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, em vir tude de habilitação em concurso público, LUZIA PAULINA VIDAL DE FREITAS, no emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe A, referência NN-17, em vaga decorrente da progressão vertical de Marlene Maria Barreto, para exercício neste Departamento, em Vitória, Estado do Espírito Santo.

A entrada em exercício, por parte da candidata, ora admitida, dar-se-ã durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação deste portaria.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item IV, da Po $\overline{\underline{r}}$  taria Ministeríal nº 621+MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVE

Nº 379 — Conceder dispensa, a CARLOS ALBERTO DE MORAIS, do empre go de Agente Administrativo, código LT-SA-801. Classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente deste Departamento, a parvir de 30 de dezembro de 1 986, em virtude de rescisão do contrato de trabalho (Processo nº 8204,1215/86).

Nº 380 - Conceder dispensa, a ROSILENE DA CONCEIÇÃO RIBEIRO DE LI MA E SILVA, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente deste Departamento, a partir de 09 de março de 1 987, em virtude de rescisão do contrato de trabalho (Processo nº 8360.1166/87).

Nº 381 - Conceder dispensa, a IVAN DUTRA DE ARADJO, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, neferência NM-31, da Tabela Permanente deste Departamento, a partir de D1 de abril de 1 987, em virtude de rescisão do contrato de trabalho (Processo nº 8280.838/87).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL, usan do da competência que 1he foi subdelegada pelo artigo  $1^\circ$ , item V,da Portaria Ministerial  $1^\circ$  621-MJ, de 25 de outubro de 1 985, RESOLVE

Nº 382 - Retificar a Portaria nº 121, de 11 de fevereiro de 1 987, publicada no Diário Oficial nº 30, de 13 dos mesmos mês e ano,que apo sentou ADÃO DA SILVA MARTINS, matrícula nº 022 2 095 967, no cargo de Agente de Políçia Federal, Classe Especial, Padrão III, do Quadro Perma nente deste Departamento, a fim de declarar que a referida aposentado ria deve ser considerada efetivada de acordo com os artigos 176, item III, e 178, item I, alínea b, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1 952, com a redação dada pela Lei nº 6 481, de 05 de dezembro de 1 977,com as Gratificações por Operações Especiais, instituida pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1 979, de Função Policial, de acordo com o Decreto-lei nº 2 196, de 26 de dezembro de 1 984, e de Indenização de Habilitação Policial Federal, de que trata o artigo 8º, item I, do De creto-lei nº 2 251, de 26 de fevereiro de 1 985 (Processo nº 8430.8179/86).

ROMEU TUMA

### DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 53, DE 21 DE ABRIL DE 1987

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item V, da Portaria Ministerial nº 620, de 25 de outubro de 1985, RESOLVE:

Retificar a Portaria nº 49, de 09 de abril de 1987, publicada no Diário Oficial de 13 dos mesmos mês e ano, na parte que concedeu aposentadoria de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a GILBERTO PEDRO BATISTA, matrícula nº 1.266.268, no cargo de Agente Administrativo, classe Especial, código SA-801, referência NM-30, no Qua dro Permanente deste Departamento, com a vantagem da Gratificação pelo Desempenho de Atividade de Apoio, instituída pelo Decreto-lei nº 2.211, de 31 de dezembro de 1984, a fim de declarar que a referida aposentadoria deve ser efetivada de acordo com os mesmos dispositivos legais citados, na referência NM-32, nos mesmos cargo, Quadro e Departamento, e não como constou daquele ato (Processo DIN nº 000781/87).

DINORÁ MORAES FERREIRA

## Ministério do Exército

#### DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

#### PORTARIAS DGPDMOV, DE 14 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DO DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Mínisterial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976, re

Nº 30 - Mandar agregar às respectivas QM, de acordo com a Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), nas datas e motivos seguintes, as praças:

#### Inciso I, Art 81

- Subten 035122220-3 EDEGAR FRANCISCO HRUSCHKA, QHS MB Sup, CP 32495, <u>a</u> dido ao Esqd C/1a. Bda C Mec- (SANTIAGO-RS), a contar de 27 Mar 87, po<del>r</del> ter passado à disposição da Prefeitura Municipal de Santiago, RS;

- Sd 014827473-1 SUAMI DA SILVA JORDÃO, QM 07/01, adido à Cia Dep Armt Inst (RIO-RJ), a contar de 14 Dez 86, por ter sido julgado incapaz tem-porariamente, apos um ano continuo de tratamento;

- Sd 127438393-2 ADÃO ROSAS FREITAS, QM 07/01, adido ao CIGS (MANAUS-AM), a contar de 03 Mar 86, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo do Exército;
- Sd 018541113-9 EDSON GONÇALVES, N/Q, adido ao 159 RC Mec (RIO-RJ), a contar de 17 Out 86, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo do Exercito;
- Sd 122209232-7 JOSÉ SATURNINO ALVES, QM 07/01, adido ao CIGS (MANAUS-AM), a contar de 03 Nov 86, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o serviço ativo do Exercito;

- Subten 023870640-2 ORLANDO FERDINANDO GAZZO, QMS Eng, CP 44764, adido à Cia C/12a. Bdu Inf Mtz (CAÇAPAVA-SP), a contar de 31 Mar 87, por ter sido condenado à pena restritiva de liberdade superior a seis meses;
- Subten 043297460-8 BERALDO CASTRO FONTELLA, QMS Sup Eng, CP 46781, adido  $\tilde{a}$  Cia C/12a. Bda Inf Mtz (CAÇAPAVA-SP), a contar de 31 Mar 87, por ter sido condenado  $\tilde{a}$  pena restritiva de liberdade superior a seis meses;
- Nº 31 Mandar reverter às respectivas QM, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), nas datas e motivos seguintes, as praças:
- Sd 018446283-6 WANTUIL BERNARDO, QM 07/01, adido ao 249 BIB (RIO-RJ), a contar de 11 Mar 87, por ter sido julgado apto para o serviço ativo do Exercito;
- 2º Sgt 051533962-0 OSVALDO HENRIQUE DARU, QMS Inf, CP 63341, adido ao 62º BI (JOINVILE-SC), a contar de 15 Mar 87, por termino de licença para tratamento de saude de pessoa da familia.
- Nº 32 Mandar agregar ãs respectivas QM, de acordo com a Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), nas datas e motivos seguintes, as praças:

### Inciso I, Art 81

- Cb 106644191-4 AVAILDO VIANA LIMA, QM 05/01, a contar de 06 Abr 87, 'por ter passado à disposição do EMFA/HFA (BRASĪLIA-DF);

### Inciso I, Art 82

- Cb 010441663-1 MARCO ANTONIO GIRÃO DE OLIVEIRA, QM 07/01, adido ā DACED (RIO-RJ), a contar de 30 Jan 87, por ter sido julgado incapaz tem porariamente, apos um ano continuo de tratamento;
- Sd 097111573-8 EDSON ALVES BARBOSA, QM 10/61, adido ao 589 BIMtz (AR<u>A</u> GARÇAS-GO), a contar de 24 Mar 87, por ter sido julgado incapz tempora-riamente, apos um ano continuo de tratamento;

### Inciso II. Art 82

- 19 Sgt 052057590-3 LAURO HAUFFE, QMS Eng, CP 50037, adido ao EME (BRA em licença para tratamento de saude propria.
- NO 33 Mandar reverter à respectiva QM, a contar de 01 Abr 87, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares, por ter sido liberado do Gab Mil Pres Rep (BRASILIA-DF) o 2º Sgt 052970551-9 Alcimar Araujo Costa, QMS Mnt Com, CP 57632, adido à Cia C/CMP/11a. RM (BRASILIA-DF).

GEN EX OCTÁVIO AGUIAR DE MEDEIROS

#### Diretoria de Pessoal Civil

PORTARIA Nº 78, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Diretor de Pessoal Civil, usando

da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (D.O. de 09 subsequente), resolve:

Designar EUTICHIO GERALDO GUIMARÃES MACHADO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, Classe "S", Referência NM.32, CP nº 045229, do Quadro Permanente deste Ministerio, para exercer a função de Chefe do Setor de Avaliação de Desempenho, Código DAI-111.2-NM, da Diretoria de Pessoal Civil Diretoria de Pessoal Civil.

GEN BDA MARIO CESAR AZEVEDO DA SILVEIRA

### Ministério da Fazenda

#### SECRETARIA GERAL

#### PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Secretário-Geral DO MINISTERIO DA FAZENDA, no uso de suas atribuições e tendo em vista a delegação de competência de que trata a Portaria nº 035, de 31 de ja neiro de 1986, resolve:

Nº 139 - Dispensar JOEL GUILHERME DE MEDEIROS, Administrador, Código LT-NS 0923, Matrícula nº 5.013.851-0, de Diretor da Divisão de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, código LT-DAS-101.1, do Departamento de Pessoal do Ministério da Fazenda, por ter sido desig nado para outra função de confiança.

Nº 140 - Designar SONIA APARECIDA BRUM NOVAES, Economista, Código LT-NS-0922, Matrícula nº 5.016.693-0, para exercer a função de fiança de Diretora da Divisão de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, código LT-DAS-101.1, do Departamento de Pessoal do Mi nistério da Fazenda.

Nº 141 - Conceder exoneração a VELLEDA MORAES ROQUE DA SILVA, A tor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2ª Classe, Padrão I, matrícula 1.921.522-3, do Cargo em Comissão, Código DAS-102.1, de Assessor Diretor-Geral do Departamento de Pessoal.

Nº 142 - Designar JOEL GUILHERME DE MEDEIROS, Administrador, Código LT.NS-923, matrícula nº 5.013.851-0, para a Função de Confiança, Códi go LT.DAS-102.1, de Assessor do Diretor-Geral do Departamento de Pes

### WALTER BONINI

### RETIFICAÇÃO

PORTARIA SGMF Nº 132 de 14.04.87 publicada no D.O.U. de 21.04.87 seção II, pág. 2016, 2º coluna. Onde se lê: ... Chefe do Serviço de Análise Econômico-Financeiro, DAI 111.3 (NS), desta Secretaria Geral. Leia-se: ... Chefe do Serviço de Análise Econômico-Financeira, DAI 111.3 (NS), da Secretaria de Economia e Finanças, desta Secretaria-Geral.

PORTARIA SGMF Nº 133, de 14.04.87, publicada no D.O.U. de 21.04.87, seção II, págs. 2016 e 2017, 2ª e 1ª colunas respectivamente. Onde se 1ê: ... matrícula nº 5.016.882-7. Leia-se: ... matrícula nº 5.017.219-0, e onde se 1ê: ... Coordenadoria de Análise Econômi-co-Financeiro. ... Leia-se ... Coordenadoria de Análise Econômi-co-Financeira, da Secretaria de Economia e Finanças...

### Delegacia do Ministério da Fazenda no Distrito Federal

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi Subdelegada pela Portaria do Secretário-Geral nº 177, de O4 de julho de 1978, publicada no D.O. de 10 seguinte, RESOLVE,

Nº 72 -DESIGNAR JOSÉ HENRIQUE GOMES DA SILVA, Agente de Cinefotografia e Microfilmagem, classe "A", referência NM-05, matricu la nº 5.023.807-8, para exercer a função de Chefe da Seção de Telecomuni cações da Divisão de Atividades Auxiliares desta Delegacia, código DAI--111.3(NM).

Nº 73 -CONCEDER DISPENSA a JOSÉ FERREIRA FRANÇA, Técnico do Tespuro Nacional, 3a. classe, padrão III, matricula nº 3.004.847-8, da Função de Chefe da Seção de Telecomunicações da Divisão de Ativid<u>a</u> des Auxiliares desta Delegacia, código DAI-111.3(NM).

EDUARDO DOS SANTOS Substituto

### Delegacia do Ministério da Fazenda no Espírito Santo

#### PORTARIAS DE 13 DE ABRIL DE 1987

O Delegado do Ministério da Fazenda no Espírito Santo, no uso de suas atribuições e tendo em vista a subdelegação de com petência de que trata a Portaria nº 177, de 04.07.78, publicada no D.O.se guinte, resolve:

Nº 27 - Dispensar a servidora Nice Simoes Bigossi Paiva, Técnico do Tesouro Nacional, matrícula 3.008.863-1, Classe 3, Padrão I, de Chefe da Seção de Material, DAI-111.3-NM, integrante da Divisão de Administração, desta DMF, em razão de seu pedido de retorno à DRF de Vitó-ria.

Nº 28 - Designar o servidor Jair Ruy Martins, Técnico do Tesouro Nacional, Classe 02, Padrão II, matrícula 3.000.110-2, para Chefe da Seção de Material, DAI-111.3-NM, integrante da Divisão de Administração, desta DMF.

ADOLFINO MATOS PIMENTEL

### Delegacia do Ministério da Fazenda no Rio de Janeiro

PORTARIA Nº 53, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O DELEGADO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, usando da atribuição que lhe foi conferida pela Portaria nº 177, de 04 de julho de 1978, do Secretário - Geral, publicada no D.O. de 12 seguinte, resolve:

Conceder dispensa a NADJA GONZAGA NAGIB, ocupante do cargo de T.T.N., matrícula nº 5.020.556-0, da função de Secretária Administrativa da Divisão de Atividades Auxiliares, DAI-111.1, desta Delegacia, em virtude de ter sido designada para outra fun -

EDGARD DOS SANTOS PAIVA FILHO

### SECRETARIA ESPECIAL DE ASSUNTOS ECONÔMICOS

PORTARIA Nº 06, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE ASSUNTOS ECONÔMICOS, Substituto, no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 140, de 22 de março de 1985, resolve:

DISPENSAR, a pedido, VALERIA DELGADO BASTOS da função de confiança, código LT-DAS 102.2, de Assessora da Coordenadoria de Assuntos Monetários da Secretaria Especial de Assuntos Econômicos.

EDUARDO DE FREITAS TEIXEIRA

### SERVIÇO DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO

### PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO SERVIÇO DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 848, de 22.12.77 (D.G. de 28.12.77),

Nº 92 - RESOLVE dispensar LUIZ AUGUSTO DOS SANTOS BRAGA, matrícula nº 1.106.046-8, ocupante do cargo de Engenheiro, Código 916.S, Referência NS-23, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, de Chefe do Setor de Perícias, Avaliações, Instrução Técnica e Desenho da Seção de Instrução e Atividades Técnicas Diversas, Código DAI-111.2, da Delegacia, no Estado do Rio de Janeiro, por ter sido designado para outra função.

Nº 93 - RESOLVE designar LUIZ AUGUSTO DOS SANTOS BRAGA, matrícula nº 1.106.046-8, ocupante do cargo de Engenheiro, Código 916.S., Referência NS-23, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe do Setor de Cadastro Imobiliário, Arquivos e Plantas, da Seção de Instrução e Atividades Técnicas Diversas, Código DAI-111.2, (CNS), da Delegacia, no Estado do Rio de Janeiro, vaga em virtude da dispensa de Luiz Garcia Silveira de Souza.

Nº 94 - RESOLVE dispensar EMILIA EUGENIA HODGE MACHADO, matrícula nº 5.012.027-1, ocupante do emprego de Engenheiro, Código LT-916.S,Re ferência NS-23, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Chefe do Setor de Perícias, Avaliações, Instrução Técnica e De senho, da Seção de Aforamentos, Código DAI-111.2 (CNS),da Delegacia,no Estado do Rio de Janeiro, por ter sido designada para outra função.

Nº 95 - RESOLVE designar EMILIA EUGENIA HODGE MACHADO, matrícula nº 5.012.027-1, ocupante do emprego de Engenheiro, Código LT-916.S,Re ferência NS-23, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para e xercer a função de Chefe do Setor de Perícias, Avaliações, Instrução Técnica e Desenho, da Seção de Instrução e Atividades Técnicas Diversas, Código DAI-111.2 (CNS) da Delegacia, no Estado do Rio de Janeiro, vaga em virtude da dispensa de Luz Augusto dos Santos Braga.

LEONEL CARVALHO DE CASTRO

### PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

#### PORTARIA NO 079 DE 15 DE ABRIL DE 1987

O PROCURADOR GERAL DA FAZENDA NACIONAL-Substituto, no uso das atribuições que lhe confere o art. 14, do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, resolve:

DELEGAR COMPETENCIA à Procuradora da Fazenda Nacional MARIA LUIZA DE MENDONÇA para, nos termos do artigo 59 do Decreto nº 89.309, de 18 de janeiro de 1984, representar a União nas assembleias gerais or dinária e extraordinária da Companhia de Navegação Lloyd Brasileiro - LLOYDBRAS a se realizarem no dia 15 de abril corrente, podendo, para esse fim, praticar todos os atos necessários, na forma da legislação em vigor.

HELIO GIL GRACINDO

#### DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA NO 10, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA ÇÃO DO MINISTEIRO DA FAZENDA, usando da competência que lhe foi delega da pela Portaria Ministerial nº 848, de 22 de dezembro de 1977, publica da no DOU de 28 de dezembro de 1977, resolve:

Conceder dispensa a REYNALDO GUTERRES SOARES, Auditor - Fiscal do Tesouro Nacional, classe S, padrão I, matrícula nº 1.002.989-3, da função de Chefe da Seção Administração de Edifícios, DAI-111.3(NS), da Divisão de Transportes e Edifícios deste Departamento, em virtude de sua requisição para outro Orgão.

LUCAS AZEVEDO MOREIRA DOS SANTOS

#### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

#### PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

Nº 389 - O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ-RIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria do Ministro da Fazenda, nº 189 de 02 de abril de 1985, e em obediência as disposições contidas no Decreto nº 86.795/81, resolve admitir de acordo com o regime da Legislação Trabalhista na Tabela Permanen te deste Ministério, os seguintes candidatos:

## a) TECNICO DE CONTABILIDADE LT-1042 "A" NM-17 CAMPO GRANDE/MS

- SALATIEL VIEIRA DE OLIVEIRA, matrícula 5.024.414-0,em vaga decorrente da rescisão de contrato de Nilo Sergio Ferreira da Cruz, ocorrida em 05/02/86. (Processo 00600.004942/86-23).

## b) <u>AGENTE ADMINISTRATIVO LT-SA-801 "A" NM-17</u> <u>BRASÍLIA/DF</u>

- CARLA PEREIRA MERRES, matrícula 5.024.415-9, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Eduardo Henrique Omena Bastos, ocorrida em 01/02/86. (Processo 00600.002941/87-71).
- TEREZA DE JESUS SÁ FERNANDES, matrícula 5.023.670-9, em

- TEREZA DE JESUS SA FERNANDES, matricula 5.023.670-9, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Irineia Mesquita Pessoa, ocorrida em 09/02/87. (Processo 00600.002941/87-71).

### SANTO ANDRE/SP

- SIRLEI FONSECA SCHACLT, matrícula 5.024.416-7, em va ga decorrente da rescisão de contrato de Ivania Luiza Dalmolin, ocorrida em 05/02/86. (Processo 00600.005471/86-34).

### PORTO VELHO/RO

- LUIZA ALVES DE PAIVA, matrícula 5.024.417-5, em vaga decor rente da rescisão de contrato de Luiz Valter Moura, ocorrida em 05/02/86. (Processo 00600.001910/87-10).

#### c) <u>AGENTE</u> <u>DE PORTARIA LT-TP-1202 "A" NM-03</u> <u>BRASĪLIA/DF</u>

- TANIA CRISTINA BARBOZA, matricula 5.024.418-3, em vaga de corrente da rescisão de contrato de Lucia Helena Xavier Bonfim,ocorrida em 05/02/86. (Processo 00600.010909/86-32).

A entrada em exercício por parte dos candidatos, ora admit $\underline{i}$  dos, dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publ $\underline{i}$  cação desta portaria.

Nº 390 - O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, usando da Subdelegação de Competência que lhe foi con ferida pela Portaria SGMF nº 198, de 03 de maio de 1982, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, resolve:

Considerar dispensados da Tabela Permanente deste Ministério, dos empregos que menciona, em virtude de Rescisão de Contrato de Trabalho, os seguinte servidores:

01 - WAITON BARBOSA PIRES, matricula no 5.018.450-4, A

- gente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, a partir de 31.03.87.
- 02 CARLOS ALBERTO CAETANO, matrícula nº 5.018.742-2, Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe "A", Referência NM-03, a partir de 23.03.87.
- 03 EVANDRO SOUZA DOS SANTOS, matrícula nº 5.019.038-5, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, a partir de 31.03.87.
- 04 FRANCISCO RICARDO DA SILVA, matrícula nº 5.018.410-5, Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe "A", Referência NM-03, a partir de 31.03.87.
- 05 CLÁUDIA ELIZABETH GOMES MATOS, matrícula nº5.019.202-7, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, a partir de 20.02.87.
- 06 LUIZ EDUARDO VIEGAS REGO, matrícula nº 5.020.162-0, Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17,
- 07- BEATRIZ BERTONCINI, matrícula nº 5.019.780-0, Agente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "A", Referênica NM-18, a partir de 01.04.87.
- 08- ROSANGELA SOTERO DE OLIVEIRA, matrícula nº 5.020.673-7, Agente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "A", Referência NM-19, a partir de 04.03.87.
- . 09- AMILCAR AMARAL COUTO, matrícula nº 5.023.883-3,Agen te Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "A", Referênica NM-17, a partir de 31.03.87.
- 10- FILOMENA LAURA DE CASTRO E COSTA, matrícula número 5.017.204-2, Agente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "C", Referência NM-25, a partir de 09.03.87.
- ll- ROSANE APARECIDA GAMA, matrícula no 5.016.426-0,  $\underline{A}$  gente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "C", Referênica NM-26, a partir de 16.03.87.
- 12- RENATO SILVA BONFIM, matricula nº 5.016.233-0, Agente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "S", Referênica NM-31, a partir de 16.03.87.
- 13- MARIA DAS GRAÇAS FIGUEIREDO, matrícula no 5.016.265-9, A gente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "S", Referênica NM-31, a partir de 16.03.87.
- 14- LEONILDO CAPISTRANO DOS SANTOS, matrícula n?5.016.399-0, Agente Administrativo, Código LT.SA-801, Classe "S", Referênica NM-31, a partir de 16.02.87.
- 15- WELLINGTON MINARE MARTINS, matrícula nº 5.021.686-4, Au xiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT.NM-1006, Classe "A", Referência NM-03, a partir de 01.04.87.
- 16- JOSÉ ANTÔNIO TRILLO CUNS, matrícula nº 5.021.429-2, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT.NM-1006, Classe "A", Referência NM-04, a partir de 16.03.87.
- 17- MARIA CRISTINA MORANG DA LUZ, matrícula nº 5.021.779-8, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, Código LT.NM-1027, Classe "A", Referência NM-05, a partir de 02.04.87.
- 18- NESTOR JAPIASSU WERNECK, matrícula nº 5.016.057-5, Agente de Telecomunicações e Eletricidade, Código LT.NM-1027, Classe "D", Referência NM-26, a partir de 04.03.87.
- 19- CELINI RIUL, matrícula nº 5.021.843-3, Telefonista, Código LT.NM-1044, Classe "A", Referência NM-04, a partir de 18.02.87.
- 20- JOSÉ EDUARDO CADENA FAGUNDES, matrícula nº 5.022.468-9, Agente de Portaria, Código LT.TP-1202, Classe "A", Referência NM-04, a partir de 20.01.87.

TARCÍZIO DINOÁ MEDEIROS.

### SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

### Superintendências Regionais da Receita Federal

### la Região Fiscal

PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

- O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 1º REGIÃO FISCAL, usando da competência que lhe foi atribuida pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Sr. Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30.03.79, resolve:
- Nº 108 Dispensar, a pedido, LÚCIA MARTINS, Técnico do Tesouro Nacional, Classe "S", Padrão I, matrícula nº 1.692.975-3, do Quadro Permanente do da Fazenda, da função Código DAI-111.2 (NM) de Chefe da Seção de Apoio Administrativo, da Delegacia da Receita Federal em Goiânia-GO.

- Nº 109 Conceder dispensa a SAINTCLAIR ANTÔNIO JARDINI JORDÃO, Técnico do Tesouro Nacional, 2ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.006.005-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.1 (NM) de Chefe do Setor de Atividades Auxiliares, da Seção de Apoio Administrativo, da Delegacía da Receita Federal em Goiênia-Go, a partir de sua posse na nova função para a qual foi designado.
- Nº 110 Designar SAINTCLAIR ANTÔNIO JARDINI JORDÃO, Técnico do Tesouro Nacional, 2ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.006.005-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.2 (NM) de Chefe da Seção de Apoio Administrativo da Delegacia da Receita Federal am Goiânia-GO.
- Nº 111 Dispensar MARIA DE LOURDES VIEIRA ROCHA, Técnico de Contabilidade, Classe "B", Referência NM-29, matrícula nº 5.002.637-2, da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.1 (NM) de Secretária do Delegado oa Receita Federal em Goiânia-GO.
- Nº 112 Designar HÉLIO ROSA DE ANDRADE, Técnico do Tesouro Nacional, 3ª Clas se, Padrão I, matrícula nº 3.009.849-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.1 (NM) de Chefe do Setor de Atividades Auxiliares, da Seção de Apoio Administrativo da Delegacia da Receita Federal em Goiânia-GO.
- Nº 114 Designar VILMA FÁTIMA PEREIRA FRANCO, Técnico do Tesouro Nacional, 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.009.870-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.2 (NM) de Chefe do Setor de Apoio Administrativo da Inspetoria da Receita Federal em Ponta Porã-MS.
- Nº 115 Dispensar LOURDES BRANDÃO, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 1ª Classe, Padrão V, matrícula nº 1.688.041-2, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.2 (NM) de Chefe do Setor de Apoio Administrativo da Inspetoria da Receita Federal em Ponta Porã-MS.

HAILÉ JOSÉ KAUFMANN

### 6ª Região Fiscal

Portarias de 13 de abril de 1987.

- O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 6º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28.03.79, do Senhor Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 seguinte, R E S O L V E
- Nº 239 Conceder dispensa ao servidor JOSÉ MAURÍLIO SILVA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, classe "S", padrão I, matrícula nº 1 041 379-0, da função, código DAI-111.3-NS, de Chefe do Sérviço de Arrecadação, da Delegacia da Receita Federal em Curvelo, a partir de sua posse e exercício em outra função.
- Nº 240 Conceder dispensa a servidora ANTONINA FONSECA PINTO FERREI RA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2ª classe, padrão IV, matrícu la nº 2 373 573-2, da função, código DAI-111.3-NS, de Chefe do Serviço de Tributação, da Delegacia da Receita Federal em Curvelo, a partir de sua posse e exercício em outra função.
- Nº 241 Designar o servidor JOSÉ MAURÍLIO SILVA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, classe "S", padrão I, matrícula nº 1 041 379-0, para exercer a função, código DAI-112.3-NS, de Assistente do Delegado da Receita Federal em Curvelo, em virtude da aposentadoria de Geraldo Dias de Castro.
- Nº 242 Designar a servidora MARIA HELENA DIAS CYRINO, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2ª classe; padrão I, matriculanº 3 003 143-5, para exercer a função, código DAI-111.3-NS, de Chefe do Serviço de Árrecadação, da Delegacia da Receita Federal em Curvelo, em virtude da dispensa de José Maurilio Silva.
- Nº 243 Conceder dispensa ao servidor PEDRO FERREIRA GOMES, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, classe "S", padrão I, matrícula nº 2 137 831-2, da função, código DAT-111.3-NS, de Chefe de Equipe de Auditoria nº 206, da 6ª Região Fiscal, a partir de sua posse e exercício em outra função.
- Nº 244 Conceder dispensa ao servidor ANTÔNIO DE PÁDUA WANDERLEY BAR RETO, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, classe "S", padrão I, matricula nº 2 176 601-0, da função, código DAI-111.3-NS, de Chefe de Equipe de Análise nº 311, da 6ª Região Fiscal, a partir de sua posse e exercício em outra função.
- Nº 245 Designar o servidor ANTÔNIO DE PÁDUA WANDERLEY BARRETO, Audi tor-Fiscal do Tesouro Nacional, classe "S", padrão I, matrícula nº 2 176 601-0, para exercer, na Delegacia da Receita Federal em Belo Horizonte, a função, código DAI-111.3-NS, de Chefe de Equipe de Auditoria nº 206, da 6ª Região Fiscal, em virtude da dispensa de Pedro Ferrei ra Gomes.
- Nº 246 Designar o servidor PEDRO FERREIRA GOMES, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, classe "S", padrão I, matrícula nº 2 137 831-2, para exercer, na Delegacia da Receita Federal em Belo Horizonte, a função , código DAI-111.3-NS, de Chefe de Equipe de Análise nº 311, da 6ª Região Fiscal, em virtude da dispensa de Antônio de Pádua Wanderley Barreto.

GERALDO MAGELA PINTO GARÇIA

#### 8ª Região Fiscal

#### PORTARIAS DE 10 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28/03/79, do Secretário da Receita Federal, RESOLVE

nº 351 Conceder dispensa a ANTONIO FREIRE ASSUNÇÃO, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matricu nº 3.002.774-8, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI.111.3-NS, de Chefe da Divisão de Arrecadação na Dele gacia da Receita Federal em Osasco-SP.

nº 352 Dispensar DIRCEU ALVES DA LOUZA, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula 3.003.283-0, do Ouadro Parmanente do Ministério de Fazenda, da função Código DAI.

nº 352 Dispensar DIRCEU ALVES DA LOUZA, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2º, Padrão I, matrícula 3.003.283-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI. - 111.3-NS, de Chefe da Divisão de Informações Econômico-Fiscais na Delegacia da Receita Federal em Osasco-SP, a partir da data de sua posse e exercício na função, Código DAI.111.2-NS, de Chefe da Seção de Acompa nhamento e Análise da Arrecadação na mesma Delegacia.

nº 353 Dispensar ROBERTO COVRE, ocupante do cargo de Auditor Fiscaldo Tesouro Nacional, Classe 23, Padrão I, matrícula nº 3.003.288-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI.111.2-NS, de Chefe da Seção de Registro, Controle e Cobrança de Créditos Tributários na Delegacia da Receita Federal em Osasco-SP, a partir da data de sua posse e exercício na função, Código DAI.111.3-NS, de Chefe da Divisão de Arrecadação na mesma Delegacia.

nº 354 Dispensar TANIA DE LOURDES AUGUSTO, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula nº 3.002.823-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Códigó DAI.111.2-NS, de Chefe da Seção de Acompanhamento e Análise da Arrecadação na Delegacia da Receita Federal em Osasco-SP, a partir da data de sua posse e exercício na função, Código DAI.111.2-NS, de Chefeda Seção de Registro, Controle e Cobrança de Créditos Tributários na mesma Delegacia.

nº 355 Designar ROBERTO COVRE, ocupante do cargo de Auditor Fiscal — do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula nº 3.003.288-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Códi go DAI.111.3-NS, de Chefe da Divisão de Arrecadação na Delegacia da Receita Federal em Osasco-SP, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

nº 356 Designar TANIA DE LOURDES AUGUSTO, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2º, Padrão I, matrícula nº 3.002.823-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exer cer a função, Código DAI.111.2-NS, de Chefe da Seção de Registro, Controle e Cobrança de Créditos Tributários na Delegacia da Receita Fede - ral em Osasco-SP, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

nº 357 Designar DIRCEU ALVES DA LOUZA, ocupante do cargo de Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I, matrícula 3.003.283-0, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função,Có digo DAI.111.2-NS, de Chefe da Seção de Acompanhamento e Análise da Arrecadação na Delegacia da Receita Federal em Osasco-SP, constante do De creto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

ROGÉRIO PEREIRA AGUIRRE

### PORTARIAS DE 13 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28/03/79, do Secretário da Receita Federal, RESOLVE

nº 359 Dispensar a pedido, NORMA BENVENUTI MOREIRA LIMA, ocupante do cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 2ª, Padrão I,matrícula nº 1.997.240-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI 111.3-NS, de Agente da Receita Federal em Santa-Efigênia-SP.

nº 360 Dispensar NILZE NOGUEIRA DIAS FIORESE, ocupante do cargo de Técnico do Tesouro Nacional, Classe 1ª, Padrão IV, matrícula nº 2.034.255-1, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI 111.2-NM, de Chefe da Seção de Recepção e Controle de Declarações na Delegacia da Receita Federal em São Paulo-SP, a partir de data de sua posse e exercício na função, Código DAI 111.3-NS, de Agente - da Receita Federal em Santa Efigênia-SP.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 8º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28/03/79, do Secretário da Receita Federal e tendo em vista o disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46; de 19 de agosto de 1975, RESOLVE

nª 361 Designar NILZE NOGUEIRA DIAS FIORESE, detentora do Certificado de Arquivista, ocupante do cargo de Técnico do Tesouro Nacional, Clas
se 1ª, Padrão IV, matrícula nº 2.034.255-1, do Quadro Permanente do Ministèrio da Fazenda, para exercer a função, Código DAI 111.3-NS, de
Agente da Receita Federal em Santa Efigênia-SP, em caráter provisório,
enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes da lotação da categoria funcional de Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, correlatas com
a referida função, de acordo com o Decreto nº 81.232, de 18 de janeirode 1978.

### 10ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 10 DE ABRIL DE 1987.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 10º REGIÃO FISCAL, usan da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 31º, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no DOU de 30 seguinte, resolve:

Nº 155 Designar JENI PEREIRA DA SILVA, Técnico do Tesouro Nacional , 3a.Classe, Padrão III, matrícula nº 3.004.766-8, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.2(N5), de Chefe da Seção de Arrecadação, da Agência da Receita Federal em Canoas , em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos integrantes da categoria funcional de Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, correlata com a referida função, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978, em vaga decorrente da aposentadoria do titular.

Nº 156 Dispensar FLORINDA MARTINS POLANO, Técnico do Tesouro Nacio - nal, 3a.Classe, Padrão III, matrícula nº 3.004.590-8, do Quadro Permanen te do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.3(NS), de Chefe do Serviço de Informações Econômico-Fiscais, da Delegacia da Receita Fede - ral em Uruguaiana, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 157 Designar IRENE IRIS CORTABITART RUAS, Técnico do Tesouro Nacio nal, 3a.Classe, Padrão I, matrícula nº 3.007.816-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111.3(NS), de Chefe do Serviço de Informações Econômico-Fiscais, da Delegacia da Recei ta Federal em Uruguaiana, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos integrantes da categoria funcional de Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, correlata com a referida função, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

FLÁVIO OSÓRIO MARQUES

## Ministério dos Transportes

#### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 231 - I - Designar o Assessor MAURO GIACOBBO, para atuar como co-responsável na prática dos atos de gestão orçamentária e financeira, realizados por este Departamento.

II - Ratificar os atos acima descritos e ma condição indicada, praticados pelo aludido servidor a partir de 05.01.87 até a da ta de publicação deste ato.

III - A presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que 1he foi subdelegada pela Por taria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Dia rio Oficial de 21 seguinte, resolve:

Nº 232 - Dispensar LOURIVAL ALVES BARBOSA, matrícula 9.076.403-0, do emprego de Motorista Oficial LT-TP-1201, classe "B", referência NM-20, da Tabela Permanente deste Ministério.

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

#### SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE

### Portarias de 13.04.87

O SUPERINTENDENTE NACIONAL DA MARINHA MERCANTE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 72, alinea "j", Capítulo IV do Regimento Interno e, tendo em vista a Delegação de poderes que lhe foi atribuída pelo item II, da Portaria Ministerial nº 28, de 12 de ja neiro de 1984 e face ao disposto na alínea "b", do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

Nº 125 - Designar o Técnico de Planejamento LT-P-1501.A, CESAR LUIZ MARTINS FAGUNDES, matrícula nº 3120-88, para exercer a Função integran te da Categoria de Assistência Intermediária, Código DAI-112.3 (NS), de Assistente da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargo e empregos integrantes da lotação das Categorias Funcionais de Economista NS-922 ou Engenheiro NS-916, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 126 - Designar a Agente Administrativo LT-SA-801.A, WILMA CLÁUDIA DA SILVA, matrícula nº 3186-04, para exercer a Função integrante da Ca tegoria de Assistência Intermediária, Código DAI-112.3 (NS), de Assistente da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência, em ca ráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação das Categorias Funcio nais de Economista NS-922 ou Engenheiro NS-916, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 127 - Designar a Técnica de Contabilidade LT-NM-1042.A, MARIA DE FA TIMA MELO DE CARVALHO, matrícula nº 3638-20, para exercer a Função  $i\overline{n}$  tegrante da Categoria de Direção e Assistência Intermediária, Código

DAI-111.2 (NM), de Secretária Administrativa, da Diretoria de Navega ção Interior desta Superintendência, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Agente Administrativo SA-801, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 128 - Designar a Agente Administrativo LT-SA-801.A, MARIA CECÍLIA FERREIRA ISIDRO, matrícula nº 3188-76, para exercer a Função integrante da Categoria de Assistência Intermediária, Código DAI-112.3 (NS), de Assistente da Divisão de Navegação Fluvial e Lacustre, da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empre gos integrantes da Categoria Funcional de Administrador NS-923, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 131 - Designar o Engenheiro LT-NS-916.A, ARMANDO FREIGEDO RODRIGUES FILHO, matrícula nº 3705-25, para exercer a função integrante da Cate goria de Direção Intermediária, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Sē ção de Acompanhamento e Controle, da Divisão de Navegação Fluvial e La custre, da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupan tes de cargos e empregos integrantes da lotação das Categorias Funcio nais de Economista NS-922 ou Contador NS-924, correlatas com a referi da função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficíal da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 134 - Designar a Agente Administrativo SA-801.A, MARIA DO SOCORRO BENÍCIO, matrícula nº 2460-00, para exercer a Função integrante da Ca tegoria de Assistência Intermediária, Código DAI-I12.3 (NS), de Assistente da Delegacia Regional Classe "B" desta Superintendência em Recife (PE), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servídores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação das Categorias Funcionais de Administrador NS-923 ou Contador NS-924, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de ja neiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 135 - Designar o Técnico de Planejamento LT-P-1501.A, JOSÉ CORREIA DE QUEIROZ, matrícula nº 3608-05, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, Código DAI-1113 (NS), de Chefe da Seção de Transporte Hidroviário, da Delegacia Regional Classe "B" des ta Superintendência em Recife (PE), em caráter provisório, enquanto bou ver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação das Categorias Funcionais de Economista NS-922 ou Admínistrador NS-923, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 136 - Designar o Técnico de Contabilidade LT-NM-1042.A, João ARACE LI GOMES DE AZEVEDO, matrícula nº 3615-34, para exercer a Função integrante da Categoria de Assistência Intermediária, Código DAI-112.3(NS), de Assistente da Delegacia Regional Classe "B" desta Superintendência em Porto Alegre (RS), em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos da lotação das Categorias Funcionais de Administrador NS-923 ou Contador NS-924, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de ja neiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

Nº 137 - Designar a Técnica de Contabilidade LT-NM-1042.A, ĀNGELA FAUS TINI DE CASTRO RODRIGUES, matrícula nº 3670-60, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção de Transporte Hidroviário, da Delegacia Regional Clas se "B" desta Superintendência em Porto Alegre (RS), em caráter provisorio, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos empregos integrantes da lotação das Categorias Funcionais de Economis ta NS-922 ou Administrador NS-923, correlatas com a referida função, de acordo com o Decreto nº 89.282, de 10 de janeiro de 1984, publicado no Diário Oficial da União de 11 de janeiro de 1984.

O SUPERINTENDENTE NACIONAL DA MARINHA MERCANTE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 72, alínea "j", Capítulo IV do Regimento Interno e, tendo em vista a Delegação de poderes que lhe foi atribuída pelo item II, da Portaria Ministerial nº 28, de 12 de janei ro de 1984, resolve:

Nº 129 - Designar a Agente Administrativo LT-SA-801.A, ROSA MARY ALVES MO-RAES, matrícula nº 3390-16, para exercer a Função integrante da Catego ria de Direção e Assistência Intermediária, Código DAI-111.1 (NM), de Secretária Administrativa, da Divisão de Navegação Fluvial e Lacustre, da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência.

Nº 130 - Designar o Economista LT-NS-922.A, EDUARDO FLORENTINO DA SILVA PAM PLONA, matrícula nº 3553-05, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção de Desenvolvimento, da Divisão de Navegação Fluvial e Lacustre, da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência.

Nº 132 - Designar a Economista LT-NS-922.A, RUSA AMÉLIA RIBEIRO, matrícula nº 3372-34, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção de Navegação de Porto, da Divisão de Navegação de Porto e de Travessia, da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência.

Nº 133 - Designar o Engenheiro LT-NS-916.A, CLÁUDIO DE SOUZA BRITO, ma trícula nº 3700-10, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção de Na vegação e de Travessia, da Divisão de Navegação de Porto e de Travessia, da Diretoria de Navegação Interior desta Superintendência.

Nº 138 - Designar a Agente Administrativo LT-SA-801.A, ELISABETH MARCO LAN, matrícula nº 3582-31, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção e Assistência Intermediária, Código DAI-111.2 (NM), de Secretária Administrativa da Diretoria de Relações Trabalhistas desta Superintendência.

## DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

PORTARIAS DATADAS DE 21 DE ABRIL DE 1977

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM, usando das atribuições que lhe confere o artigo 61, îtem XVIII, do Regimento Interno do DNER, aprova do pela Portaria MT-36, de 13/01/75, publicada no Diario Oficial da União, de 24/01/75, tendo em vista os termos do Decreto nº 77.336, de 25/03/1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14/08/79, resolve:

nº 1242 - dispensar por estar sendo designado para outro encargo o Administrador ITALO MAZZONE DA SILVA, matrícula nº 3.965, da função de confiança, de Diretor de Planejamento, código LT-DAS-101.3.

nº 1243 - Designar o Administrador ÍTALO MAZZONE DA SILVA, matrícula nº 3.965, para exercer a função de confiança, de Diretor de Trânsito, código LT-DAS-101.3.

ANTONIO ALBERTO CANABRAVA

#### Diretoria de Pessoal

PORTARIAS DATADAS DE 13 DE ABRIL DE 1987.

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe con ferem os itens I, II, XVII e XVIII do artigo 93, do Regimento Interno do DNER, aprovado pela Portaria MT nº 36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23/04/71, publicada no Diário Oficial da União, de 05/05/71, do artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o disposto na alínea "b", do item 5 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

nº 1185 - designar BRASILEIRO DE OLIVEIRA VERIATO, matrícula número 2.120.752, ocupante do Cargo de Artífice de Estrutura de Obras e Meta lurgia, classe "Mestre", referência NM-24, do Quadro Permanente do De partamento Nacional de Estradas de Rodagem, para exercer a Função inte grante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Oficina, da Residência 10/8, do 10º Distrito Rodo viário Federal, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional de Artífice de Mecânica, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 75.818, de 04/06/75, publicado no Suplemento ao nº 106, do Diário Oficial da União, de 09 de junho de

O DIRETOR DA DIRETORIA DE PESSOAL, usando das atribuições que lhe conferem os itens I,II, XVII e XVIII do artigo 93, do Regimento da Autarquia, aprovado pela Portaria Ministerial nº MT-36, de 13 de janeiro de 1975, da competência delegada pelo Diretor-Geral, através da Portaria nº 668, de 23 de abril de 1971, publicada no Diario Oficial da União, de 05 de maio de 1971, e de conformidade com o disposto no Decreto nº 75.818, de 04 de junho de 1975, publicado no Suplemento nº 106 do Diário Oficial da União de 09 de junho de 1975, resolve:

nº 1183 - designar LEONDENES CAMARGO, matrícula nº 101.405,. ocupante do Emprego de Tecnologista, classe "Especial", referência NM-30, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a Função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Laboratório, da Residência 10/5, do 10º Distrito Rodoviário Federal.

nº 1184 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe da Seção de Laboratório, da Residência 10/5, do 10º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 16/12/86, em conseqüência da aposentadoria de seu titular LORECY LUIZ LIMA DOS SANTOS, matrícula nº 2.121.309, na data em referência.

nº 1186 - declarar vaga a função integrante da Categoria de Direção Intermediária, código DAI-111.1 (OC), de Chefe do Setor de Oficina, da Residência 10/8, do 10º Distrito Rodoviário Federal, a partir de 08 de setembro de 1986, em conseqüência da aposentadoria de seu titular ARCY LEAL, matrícula nº 2.120.706, na data em referência.

FERNANDO DE FREITAS FALÇÃO

## REGULAMENTO ADUANEIRO

Decreto nº 91.030, de 5 de março de 1985

Divulgação nº 102 — CZ\$ 55,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasília/DF. Informações: Seção de Divulgação do DIN. Fones: (061) 226-2586 e 226-7175 — R. 309.

Não operamos com reembolso postal.

## Ministério da Educação

#### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e observadas as disposições contidas no Decreto nº 86 795, de 28 de de zembro de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo número 00600.002028/87-00, da Secretaria de Administração Pública da Presidên cia da República, resolve

a) Autorizar a admissão, sob o regime da Le gislação Trabalhista, da candidata AIRA QUEREM RODRIGUES DA CUNHA SOĀ RES, habilitada em concurso público, em Brasilia-DF, no emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho de SIMONE DE OLIVEIRA MATOS, ocorrida em 11 de fevereiro de 1987.

b) Determinar, de acordo com a instrução Normativa nº 58/76, do DASP, que a servidora ora admitida não poderá ter qualquer movimentação no prazo de 03 (três) anos contados da data da publicação do presente ato.

c) A entrada em exercício por parte da can didata dar-se-a no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta portaria.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e observadas as disposições contidas no Decreto nº 86 795, de 28 de de zembro de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo número 00600.003200/87-15, da Secretaría de Administração Pública da Presidên cia da República, resolve

Nº 694 —

a) Autorizar a admissão, sob o regime da Le gislação Trabalhista, da candidata MARIA DE FATIMA ELIAS DA SILVA, ha bilitada em concurso público, em Brasilia-DF, no emprego de agente Administrativo, Código LT-SA.801, Classe "A", Referência NM-17, da Ta fela Permanente deste Ministério, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho de NEUSA MAURICIO MENANDRO, ocorrida em 10.03.87. b) Determinar, de acordo com a Instrução Nor

b) Determinar, de acordo com a Instrução Nor mativa nº 58/76, do DASP, que a servidora ora admitida não poderá ter qualquer movimentação no prazo de 03 (três) anos contados da data da publicação do presente ato.

publicação do presente ato,

c) A entrada em exercicio por parte da candidata dar-se-ã no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação des ta portaria.

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diârio Oficial de 11 subsequente e de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição da Republica Federativa do Brasil, resolve

Nº 695 - Conceder aposentadoria a SEBASTIÃO MOUTA FA RÍA, matrícula nº 2.157.634, no cargo de Motorista Oficial, Cod. TP-1201, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministerio. (Processo nº 23018.000693/87-81)

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PES SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diārio Oficial de 11 subsequente e de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, observado o § 2º deste mesmo artigo da Constituição da Republica Federativa do Brasil, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1711/52, consoante diposição da Lei 6701/79, resolve

Conceder aposentadoria a EULINA CUNHA, matricula nº 1.006.497, no cargo de Tecnico em Assuntos Educacionais, Codigo NS-927, Classe "S", Referência NS-23, do Quadro Permanente do ex-Centro Nacional de Educação Especial. (Processo nº 23121.000005/87-78)

Nº 697 - Conceder aposentadoria a ROSA LUCINDA DE OLI VEIRA, matricula nº 2.182.765, no cargo de Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe "S", Referência NM-25, do Quadro Permanente do ex-Cen tro Nacional de Educação Especial. (Processo nº 23121.000030/87-15

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23000.006117/87-18, resolve

Nº 707 - Rescîndir, a partir de 09 de abril de 1987, o contrato de trabalho de MARIA BERNADETE GAMA ALCURI, ocupante do em prego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referencia NM-26, da Tabela Permanente da extinta COAGRI.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, resolve

Nº 708 - Rescindir, a pedido, a partir de 01 de abril de 1987, o contrato de trabalho de HELENA MARCIA GREGORIO ALVES DE SOU ZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Codigo LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério.

Nº 709 - Rescindir, a pedido, a partir de 01 de abril de 1987, o contrato de trabalho de LENIRA STEPHAN MARRONI, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Classe "A", Referência NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério.

NO 718

Tornar nula a Portaria-DP nº 471, de 20 de março de 1987, publicada no Diário Oficial de 23 subsequente, que auto rizou a admissão de SINA NUNES DE ANDRADE, habilitada em concurso publico, à categoria funcional de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, em vaga decorrente da rescisão de contrato de trabalho de JOSÉ EPIFÂNIO ALVES DA SILVA, ocorrida em 28.02.85, uma vez que a candidata desistiu formalmente de sua contrata ção neste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretário Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e tendo em vista o que.consta do Ofício nº 176, de 08 de abril de 1987, da DEMEC/AC, resolve

Nº 710 - Dispensar, a partir de 01 de abril de 1987, HELENA MÁRCIA GREGÓRIO ALVES DE SOUZA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da função de Secretário Administrativo do Serviço de Programação e Apoio Técnico, Código DAI-111.1 (NM), da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Acre, do Quadro Permanente deste Ministério.

Nº 711 - Designar FRANCISCA OLIVEIRA DA COSTA, ocu pante do emprego de Agente de Portaria, Código LT-TP-1202, Classe "B", Referência NM-14, para exercer a função de Secretário Adminis trativo do Serviço de Programação e Apoio Técnico, Código DAI-111.T (NM), da Delegacia do Ministério da Educação no Estado do Acre, do Quadro Permanente deste Ministério, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos, integrantes da lotação das categorias funcionais de Agente trativo e Datilógrafo, correlatas com a referida função.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que 1he foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secreta rio Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e ten do em vista o que consta no Oficio nº 189, de 08 de abril de 1987, da DEMEC/PE, resolve

Nº 712 - Designar MARIA JOSÉ HERÁCLIO DO REGO CABRAL, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Código NS-927, Classse "S", Referência NS-23, para exercer a função de Chefe da Di visão de Apoio Administrativo, Código DAI-112.3 (NS), da Delegacia do Ministério da Educação no Estado de Pernambuco, do Quadro Perma nente deste Ministério, em carater provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos, integrantes da lotação da categoria funcional de Administrador, correlata com a referida função.

Nº 713.- Dispensar, a pedido, LUIZA PEREIRA DA SIL VA, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Código NS-927, Classe "C", Referência NS-18, da função de Chefe da Divisão de Apoio Administrativo, Código DAI-111.3 (NS), da Delegacia do Mi nisterio da Educação no Estado de Pernambuco, do Quadro Permanente deste Ministério.

PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secreta rio Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e ten do em vista o que consta do Oficio nº 190, de 09 de abril de 1987, da DEMEC/PE, resolve

Nº 714 - Dispensar, a pedido, ELZA HERSZON, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Código NS-927, Classe "S", Referência NS-23, da função de Assistente da Coordenadoria de Supervisão e Controle, Código DAI-112.3 (NS), da Delegacia do Minis tério da Educação no Estado de Pernambuco, do Quadro Permanente des te Ministério.

Nº 715 - Designar LUIZA PEREIRA DA SILVA, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Código NS-927, Classe "C", Referência NS-18, para exercer a função de Assistente da Coorde nadoria de Supervisão e Controle, Código DAI-112.3 (NS), da Delega cia do Ministerio da Educação no Estado de Pernambuco, do Quadro Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secreta rio Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de junho de 1986, e ten do em vista o que consta do Processo nº 23026.003499/87-67, resolve

Nº 716 - Dispensar, a pedido, a partir de 11 de março de 1987, CELESTE MARQUES TOMAINI, ocupante do cargo de Agente Admi nistrativo, Código SA-801, Classe "S", Referência NM-32, da função de Secretário Administrativo da Divisão de Apoio Administrativo, Código DAI-111.1 (NM), da Delegacia do Ministério da Educação no Esta do do Rio de Janeiro, do Quadro Permanente deste Ministério.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 407, de 20 de junho de 1986, do Secretario Geral, publicada no Diário Oficial de 24 de Junho de 1986, resolve

Nº 717 - Dispensar, a partir de 1º de janeiro de 1987, RUBEM ALBERTO GALDO, ocupante do cargo de Assistente Jurídico, Código SJ-1102, Classe "C", Referência NS-17, da função de Assistente da Coordenadoria de Assuntos Jurídicos, Código DAI-112.3(NS), da Secre taria Executiva do Conselho Nacional de Desportos, do Quadro Permanen te deste Ministério.

Nº 719 - Dispensar, a partir de 14 de abril de 1987, MARILDA AUXILIADORA DE ALMEIDA MARFAN, ocupante do emprego de Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS-927, Classe "A", Referência NS-05, da função de Assistente da Coordenadoria de Apoio ao Desenvolvimento Social e Cultural, Código DAI-112.3(NS), da Subsecretaria de Desenvolvimento da Educação Superior da Secretaria da Educação Superior, do Quadro Permanente deste Ministério.

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

#### COORDENAÇÃO DE APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR

PORTARIA Nº 09, DE 10 DE ABRIL DE 1987

Mento de ressoal de Nivel Superior (CAPES), no uso de suas atribuições, RESCIVE:

I - Designar RUBENS MATTOS BELFORT JÚNIOR e SUEL ABUJAMRA para em comissão, verificaram "in loco" a existência de condições para credenciamento do curso de pós-graduação em Oftalmologia da Universidade de São Paulo/Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto, níveis mestrado/dou torado, conforme Processo nº 23001000611/86-79.

II - Designar RENATO CONTIN MARINONI e ROBERTO BRANDÃO CAVALCANTE para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Zoologia da Universidade Estadual Paulista "Júlio de Mesquita Filho", níveis mestrado/doutorado, conforme Processo ng 23001000504/86-69.

III - Designar LOURDES SZMETEK GRANJA e ANTONIO GALVÃO NACLÉRIO NOVAES para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pôs-graduação em Pes quisa Operacional e Transportes do Instituto Tecnológico de Aeronáutica, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo no 2303800468486.50

ca, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038004684/86-59.

IV - Designar CARLOS RUSSO e GEORGE CURY KACHAN para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para credenciamento do curso de pós-graduação em Engenharia Química da Universidade Estadual de Campinas, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038001468/86-05.

V - Designar LUIS CARLOS MARTINS e ROGÉRIO TADEU DA SILVA FERREIRA para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pos-graduação em Engenharia Aeronáutica e Mecânica do Instituto Tecnológico de Aeronáutica, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038005618/86-60.

VI - Designar ANTONIO FIGUEIREDO ALBUQUERQUE e GERALDO ARRAES MAIA para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pos-graduação em Ciência dos Alimentos da Fundação Universidade Estadual de Londrina, nível mestrado, conforme Processo no 23038004531/86-48

do, conforme Processo nº 23038004531/86-48.

VII - Designar OSWALDO LOPES e LINEU FREIRE MAIA para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pôs-graduação em Fisiologia da Universidade de São Paulo/Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038004541/86 00

doutorado, conforme Processo nº 23038004541/86-00.

VIII - Designar PLÍNIO AUGUSTO DE SOUZA DENTZIEN e LUIS AURELIANO
GAMA ANDRADE para em comissão, verificarem "in loco" a existência de
condições para credenciamento dos cursos de pos-graduação em Ciência Política e Relações Internacionais da Universidade de Brasília, nível mes
trado, conforme Processo nº 23038.001754/86-26.

IX - Designar JORGE AIMEIDA GUIMARÃES e ELINE PRADO para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Bioquímica da Universidade Federal do Paraná, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo no 23038002294/86-56.

X - Designar RICARDO LUIZ SMITH e NEIVO LUIZ ZORZETTO para em co-

missão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de põs-graduação em Morfologia/Biologia Celular da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto/Universidade de São Paulo, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23001000609/86-27.

XI - Designar PAULO CANEDO MAGALHÃES e FRANCISCO SUETÔNIO BASTOS MOTA para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pos-graduação em Hidraúlica/Saneamento da Universidade de São Paulo/São Carlos, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038003746/86-79.

XII - Designar PAULO JOSÉ FERREIRA TUCCI e GASTÃO PEREIRA DA CUNHA para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Cardiologia da Universidade Estadual do Rio de Janeiro, nível mestrado, conforme Processo nº 2308002915/86-07.

XIII - Designar ROBERTO VENOSA e ADALBERTO FISCHMAN para em comismos de 
XIII - Designar ROBERTO VENOSA e ADALBERTO FISCHMAN para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Administração da Universidade Federal do Ric de Janeiro, nível mestrado, conforme Processo no 23079007321/86-16.

XIV - Designar JORGE RESENDE DANTAS e ROSÉLIA PIQUET para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para credenciamento do curso de pôs-graduação em Planejamento Urbano da Universidade de Brasília, nível mestrado, conforme Processo nº 23038002741/86-10.

XV - Designar CESAR LEAL e MARIA IGNEZ NOVAIS AYALLA para em comis são, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Teoria Literária e Literatura Comparada da Universidade de São Paulo, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038003610/86-87.

XVI - Designar MARTIM OSCAR SMOLKA e LINEU CASTELLO para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pos-graduação em Estruturas Ambientais e Urbanas da Universidade de São Paulo, nível mestrado, conforme Processo nº 23038003715/86-45.

XVII - Designar TANCREDO NICOLA e AKIRA YSHIKIRIAMA para em comis são, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação do credenciamento do curso de pos-graduação em Dentistica e Endodontia da Fundação de Ensino Superior de Pernambuco, nivel mestrado, conforme Processo nº 23038004491/86-25.

XVIII - Designar DÉCIO RODRIGUES MARTINS e BERNARDO GONZALEZ VONO para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pos-graduação em Odontopediatria da Fundação de Ensino Superior de Pernambuco, nível mestrado, conforme Processo nº 23038005339/86-04.

XVIX - Designar PAULO MURILO DE OLIVEIRA e LINDBERG LIMA GONÇALVES para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Física do Instituto Tecnológico de Aeronáutica, nível mestrado, conforme Processo nº 23038006952/86-77.

XX - Designar JAYME DE LOYOLA E SILVA e LUIS MOREIRA LEME para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Zoologia da Pontificia Universidade Católica do Rio Grande do Sul, nivel mestrado, conforme Processo no 23038000221/87-90.

XXI - Designar MAURICIO NOGUEIRA FROTA e LUIZ FERNANDO MILANEZ para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pôs-graduação em Engenharia Térmica da Universidade Federal de Minas Gerais, nível mestrado, conforme Processo nº 23038001227/87-10.

XXII - Designar ARNO BLASS e SIDNEYSTUCKENBRUCK para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Engenharia Mecânica da Universidade Estadual de Campinas, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo nº 23038001000/87-66.

XXIII - Designar LUIZ SCAVARDA DO CARMO e FERNANDO DE OLIVEIRA para em comissão, verificarem "in loco" a existência de condições para renovação de credenciamento do curso de pós-graduação em Física da Universidade Federal de Minas Gerais, níveis mestrado/doutorado, conforme Processo no 23038000998/87-36.

EDSON MACHADO DE SOUSA

### ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS

PORTARIA Nº 054 DE 06 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais e, tendo em vista a autorização da Secre taria da Administração Pública da Presidência da República - SEDAP, resolve:

l - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente de Atividades Agropecuárias, código LT-NM-1007, classe "A", referência NM-3, da Tabela Permanente desta Escola, o candidato habilita do em concurso público, José Afonso Rezende Botelho, em vaga decorrente da aposentadoria de Francisco de Paula Silva, ocorrida em 25.03.87.

II - A entrada em exercício por parte do candidato ora admitido dar-se-a durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

LUIZ AUGUSTO DE PAULA LIMA

### ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO MARANHÃO

PORTARIA Nº 115, DE 08 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DO MARANHÃO, do Ministério da Educação, usando das atribuições que lhe são conferidas pela letra "j", artigo 18 do Regimento Interno desta Escola, aprovado pela Portaria Ministerial nº 507, de 16 de outubro de 1975 (D.O.de 04.11.75), com observân acia das disposições contidas no Decreto nº 86.795/81 e considerando as indicações constantes do Processo nº 00600.002611/87-76 da SEDAP, RESOLVE,

- a) admitir sob o regime da Legislação Trabalhista, os candidatos abaixo relacionados, habilitados em concurso público:
- l. ANGELITA RAPOSO COSTA, para o emprego de Técnico em Assun tos Educacionais, código LT-NS-927, Classe A, Referência NS-5, em vaga decorrente da aposentadoria de Altamiro Cavalcante de Carvalho;
- 2. MARIA REGINA MARQUES e MARIA DE JESUS BARBOSA LIMA, para o emprego de Agente Administrativo, código Lt-SA-801, Classe A, Referência NM-17, em vaga decorrente das aposentadorias de Raimunda Martiniana da Silva e Lenir Nunes Castro; e
- 3. MARIA DO SOCORRO SILVA LAGES, para o emprego de Técnico de Contabilidade, código LT-NM-1042, Classe A, Referência NM-17, em vada de corrente do falecimento de Joaquim Freitas Silva.
- b) esclarecer que a entrada em exercício, por parte dos candida tos ora admitidos, dar-se-á no prazo de trinta (30) dias, contados da publicação desta Portaria.

Celso Jorge Pires Leal

#### ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE OURO PRETO

PORTARIA NO 049, DE 09 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE OURO PRETO, no uso de suas atribuições e de acordo com o que consta do Processo/SEDAP, nº 00600-009052/86-53, resolve:

Admitír sob o Regime da Legislação Trabalhista, nas Ćategorias Funcionais especificadas, o pessoal abaixo relacionado:

- I. AGENTE ADMINISTRATIVO código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, pertencente à Tabela Permanente de Pessoal da Escola Técnica Federal de Ouro Preto, os candidatos habilitados em Concurso Público, conforme segue:
  - GILBERTO ELEUTÉRIO, em vaga decorrente de movimentação para o INPS de Maria das Graças Barbosa de Assis, ocorrida em 01-07-86.
  - ARGEMIRO DE SALES NETO FILHO, em vaga decorrente da movimentação para o INPS de Coelis Mol Sampaio, ocorrida em 01-07-86.
  - SOLANGE APARECIDA DA SILVA, em vaga decorrente da movimentação para o INPS de Ailton Carlos D'Aparecida Neves, ocorrida em 01-07-86.
  - EDNA MAPA, em vaga decorrente da movimentação para o IAPAS/SP, de Maria Aparecida Furtado, ocorrida em 12-02-87.
  - TELMA REGINA ALCÂNTARA, em vaga decorrente da de Contrato de Max Luciano de Oliveira Alves, ocorrida em 12-01-87.

II. TÉCNICO DE CONTABILIDADE - código LT-NM-1042, classe "A", referência NM-17, pertencente à Tabela Permanente de Pessoal da Es cola Técnica Federal de Ouro Preto, o candidato habilitado em Concurso Público, conforme seque:

- İRACI DE OLIVEIRA, em vaga decorrente da Rescisão de Contrato de Efrain Leopoldo Rocha, ocorrida em 04-03-86.

III. AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS (CONSTRU-ÇÃO CIVIL) - código LT-NM-1006, classe "A", referência NM-3, pertencente à Tabela Permanente de Pessoal da Escola Técnica Federal de Ouro Preto, os candidatos habilitados em Concurso Público, conforme segue:

- ANTÔNIO DE MELO, em vaga decorrente da Rescisão de Contrato de Ricardo Perobelli Borba, ocorrida em 20-08-86.
- SINVAL VILAÇA, em vaga decorrente da desistência de Marcos Oliveira Reis, ocorrida em 03-06-86.
- JOSÉ LUIZ ROSA, em vaga decorrente da Rescisão de Contrato de Pedro de Alcântara Pereira, ocorrida em 30-06-86.
- VALDETE LUCAS MAURÍCIO, em vaga decorrente da desistên cia de Eliezer Alves, ocorrida em 03-06-86.

IV. AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS (LIMPEZA E CONSERVAÇÃO) - código NM-1006, classe "A", referência NM-3, pertencente à Tabela Permanente de Pessoal da Escola Técnica Federal de Ouro Preto, os candidatos habilitados em Concurso Público, conforme segue:

- RILDO GERALDO DOS SANTOS, em vaga decorrente da Rescisão de Contrato de Ormezindo Bonifácio Souza, ocorrida em 28-08-86
- MARIA DA CONCEIÇÃO SILVA, em vaga decorrente da aposentadoria/MPAS de Margarida Xavier, ocorrida em 01-09-86.
- WILSON PEREIRA, em vaga decorrente da desistência de Maria Auxiliadora de Barros, ocorrida em 03-06-86.
- RONALDO CAMILO ASSUNÇÃO, em vaga decorrente da Resci são de Contrato de Bartolomeu Margarido Diniz, ocorrida em 03-06-86.

- V. ARTÍFICE DE ESTRUTURA E ÖBRAS DE METALURGIA código LT-ART-701, classe "A", referência NM-7, pertencente à Tabela Permanente Pessoal da Escola Técnica Federal de Ouro Preto, o candidato habilitado em Concurso Público, conforme ségue:
  - JOSÉ XAVIER DA SILVA FILHO, em vaga decorrente da Rescisão de Contrato de Cicero Teixeira, ocorrida em 09-06-86.

VI. ARTÍFICE DE MECÂNICA - código LT-ART-702, classe "A", referência NM-7, pertencente à Tabela Permanente de Pessoal da Escola Técnica Federal de Ouro Preto, os candidatos habilitados em Concurso Público, conforme segue:

- GERALDO RAIMUNDO PEREIRA, em vaga decorrente da desistência de Helvério da Silva Ottomar, ocorrida em 03-06-86.
- BRUNO FERREIRA DE JESUS, em vaga decorrente da desistência de Oswaldo Amorim da Silva, ocorrida em 03-06-86.
- LUIZ CARLOS LEOCÁDIO, em vaga decorrente da desistência de Valdir Geraldo de Morais, ocorrida em 03-06-86.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos ora admitidos dar-se-á, durante o prazo de 30 (trinta) dias contados da da ta de sua publicação.

Albano Rubens de Morais Verona Diretor em Exercício

#### ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SERGIPE

PORTARIAS DE 30 DE MARÇO DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE SERGIPE, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:
Nº 052 - Considerar rescindido, a partir da presente data, o Contrato de
Trabalho de MARIA HORTÊNCIA BARRETO, do emprego de Agente Administrativo
Código LT-SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, da Tabela Permanente desta Escola, em virtude de sua aposentadoria pela Previdência Social
Declarar vago um emprego de Agente Administrativo, em virtude da Rescisão de Contrato acima referenciada.

Nº 053 - Dispensar da Chefia da Divisão de Administração Financeira e Contabilidade, DAI-111.3, MARIA HORTÊNCIA BARRETO, em virtude de sua aposentadoria pela Previdência Social.

PORTARIAS DE 31 DE MARÇO DE 1987 .

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SERGIPE, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Nº 054 - Dispensar da Chefia da Seção de Contabilidade, DAI-111.2 MARIA NIVANE FEITOSA TRINDADE, em virtude de ter sido designada para exercer ou tra função.

Nº 055 - Designar MARIA NIVANE FEITOSA TRINDADE, Agente Administrativo, Classe Especial, Referência NM-31, para exercer a função de Direção Intermediária de Chefe da Divisão de Administração Financeira e Contabilidade, do Grupo Direção e Assistência Intermediária, Código DAI-111.3, constante do Quadro Permanente da Escola Técnica Federal de Sergipe, de que trata o Decreto nº 77.123/76.

### PORTARIA DE 06 DE ABRIL DE 1987 - Nº 057-GD

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SEPGIPE, no uso de suas atribuições e, - considerando os termos do requerimento protocolado sob nº 23060.000369/

87-0,
RESOLVE rescindir, a pedido, a partir de 09 de abril do corrente ano, o
Contrato de Trabalho de EVERTON LUIS DE SOUSA ARAGÃO, ocupante do emprego
de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe B, Referência NM-26, da

Tabela Permanente desta Escola. Declara vago um emprego de Agente Administrativo, Cósigo LT-SA-801, da Tabela Permanente desta Escola, em decorrência da rescisão de contrato acima referenciado.

Daniel Bispo de Andrade

### PORTARIA Nº 059, DE 10 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SERGIPE, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 503 de 16.10.75, do Sr. Ministro da Educação e Cultura, que aprova o Regimento Interno da Escola Técnica Federal de Sergipe de acordo com seu Art. 18, letra - "J", e tendo em vista o que consta no Memorandum nº 002/87-SELEN,

RESOLVE conceder aposentadoria a JOSEFINA RIBEIRO DE CARVALHO, Agente de Portaria, Código TP-1202, Classe Especial, Referência NM - 25 do Quadro de Pessoal Permanente desta Escola Técnica Federal de Sergipe de acordo com o que determina o item II do Art. 101 da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o item I do Art. 176 da Lei 1.711/52.

DANIEL BISPO DE ANDRADE

## Ministerio do Trabalho

#### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 310, DE 14 DE ABRIL DE 1987

O Responsável pelo Expediente do Departamento do Pessoal Ministério do Trabalho, usando da competência que lhe foi subdelegada pe la Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, resolve

conceder aposentadoria a onze funcionários do Quadro Permanen te deste Ministério.

MAURO MOREIRA FILHO

Relação das aposentadorias concedidas pela Portaria DP nº. 310, de 14 de abril de 1987

NOME E MATRICULA	CARGO CLASSE E QUADR	O PROCESSO	FUNDAMENTO LEGAL
	PERMANENTE		
01-ENIR LOPES FIGUEIRÓ 2.051.185- DRT/RS	Agente Administrativo codigo SA-801,classe"S" referência NM-32		Arts.101, item III, peragrafo único e 102, item I, letra a, de Constituição Federal, combinados com o artigo 39 do Decreto-lein 2.211/84.
02-MATHILDE RAMALHO DE S QUEIRA BAPTISTELLO 1,199.337 — DRT/SP	Agente Administrativo , código SA-801,classe"S" referência NM-31	, 24440: 010630/87	IDEM
03-JOSÉ IOIOLA DE LIMA 1.199.273 - DRT/PR	Assistente Jurídico, có digo SJ-1102, classe "S", referência NM-25		Arts.101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 59 do Decreto-lei 1.709/79, artigo 79 do Decreto-lei n9 1.820/80, Decreto n9 2.117, regulamentado pelo lecreto 89.676, artigo 39 item II e alterado pelo artigo 39 do Decreto-lei 2.267/85.
04-EDMILSON TEIXEIRA DA SILVA 1.080.570 — DRT/DF	Agente Administrativo , código SA-801, classe "S",referência NM-32	24190: 000479/87	Arts.101, item III,e 102, item I, letra a, da Constituição Fede ral, combinados com o artigo 39 do Decretolei 2.211/84.
05-MANOEL DE ALMEIDA 2.032,156 - DRT/MG	Agente Administrativo , codigo SA-801, classe "S",referência NM-32	24260: 003370/87	IDEM
06-aimelina eunísia do nascimento 2.189.791 — DRT/Ba	Agente Administrativo , código SA-801, classe "S",referência NM-31 , com as vantagens da fun ção gratificada de Se cretária Administrativa da Diretora da Divisão de Mão-de-Obra Emprego e Salārio,DAI-111.1(NM) da DRT/BA	24150: 008459/86	Arts.101, item III, pa rágrafo único e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o arti go 180, item I,da Lei 1.711/52, com a reda ção dada pela Lei nº 6.732/79 e o artigo 3º do Decreto-lei nº 2.211/84.
07-duicinéa dos santos Peretra 2.189.760- drt/ba	Agente Administrativo, có digo SA-801, classe "S", referência NM-31, com as vantagens da função gratificada de Secretária Administrativa da Direto ra da Divisão de Assuntos Sindicais, código DAI-111.1(NM), da DRT/RA		IDEM
REZ ALVITOS 2.189.722 — DRT/PR	Agente Administrativo, oó digo SA-801, classe "s", referência NM-32, com as vantagens da função gratificada de Diretora da Divisão de Pessoal, código DAI-111.3(NS) da DRT/PR.	24290: 001328/86	IDEM
09-ALUÍZIO JORGE BITAR 1.198.678 — DRT/SP	Agente Administrativo, código SA-801, classe "S", referência NM-32, com as vantagens da função gratificada de Encarregado do Posto Regional do Trabalho, de São João da Boa Vista, da SDT/Campinas código DAI-111.2 (NS), da DRT/SP.	0011/87	Arts.101,item III e 102, item I, letra a, da Constituição Fede ral, combinados com o artigo 180, item I, da Lei 1.711/52, com a re dação dada pela Lei no 6.732/79 e o artigo 39 do Decreto-lei 2211/84

10-LUIZ CONZAGA DA COS- TA 2.334.898 - DRT/SP	Agente Administrativo, có digo SA-801,classe "S" , referência NM-32	24449: 0086/87	Arts.101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Fede ral, combinados com o artigo 184, item II da Lei 1.711/52 e de conformidade com a IN/DASP/107/79 e o artigo 39 do Decreto-lei no 2.211/84.
11-IDALINA GRMACHO CA BALERO 2.036.329 - DRT/BA	Técnico de Contabilidade código NM-1042, classe "S", referência NM-31	24000: 011913/86	Arts.101, item III, pa rágrafo único e 102, item I, letra a; da Constituição Federal, combinados com o arti go 184, item II da lei nº 1.711/52 e de con- formidade com a IN/ DASP/107/79, e o arti- go 3º do Decreto-lei nº 2.211/84.

### DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 01 DE ABRIL DE 1987

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE

Nº 067 - Conceder dispensa ao Fiscal do Trabalho, classe P, re ferência NS-18, do Quadro Permanente deste Ministério, VALERIANO MO-PAES RIFEIRO, matrícula nº 1.824, da função de Chefe da Seção de Relações do Trabalho, código DAI-111.2, da Subdelegacia do Trabalho em Volta Redonda, desta Regional.

Nº 069 - Designar o Fiscal do Trabalho, classe P, referência NS-15, do Quadro Permanente deste Ministério, JONAS BASÍLIO SAMPAIO, matrícula nº 8.857, para exercer a função de Chefe da Seção de Relações do Trabalho, código DAI-111.2, da Subdelegacia do Trabalho em Volta Redonda, desta Regional, em virtude da dispensa de VALERIANO MO RAES RIEFIRO. FERNANDO PESSOA.

## Ministério da Aeronáutica

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS GM1, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usan do da competência que lhe foi delegada pelo Decreto número 83 840, de 14 de agosto de 1 979, resolve:

Nº 328 - RESCINDIR POR JUSTA CAUSA, o Contrato de Trabalho, a partir de 01 de outubro de 1 986, de INALDO INACIO DE FREITAS, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código LT-NM-1006, classe "A", referência NM-03, da Tabela Permanente deste Ministério ( Processo

Nº 329 - RESCINDIR FOR JUSTA CAUSA, o Contrato de Trabalho, a partir de 16 de dezembro de 1 986, de FERNANDO EDUARDO PEREIRA DE LYRA, ocupante \*do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério (Processo número 20-01/318/87 - COMAR 2).

número 20-01/317/87-COMAR 2).

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo artigo 7º, número II,do Decreto número 77 336, de 25 de março de 1 976, com a redação dáda pelo Decreto número 83 840, de 14 de agosto de 1 978 e tendo em vista o que consta do Processo número 08-03/254/87, resolve:

Nº 330 - Nomear DARCY SOUZA DA SILVA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, referência NM-32, para exercer o cargo em comissão de Assessor, código DAS-102.1, do Departamento de Ensino, com destino à Universidade da Força Aérea, criado pelo Decreto número 92 513, de 10 de abril de 1 986, publicado no Diário Oficial da União de 11 de abril de 1 986.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de acordo com o que preceitua o artigo 1º; inciso IX, do Decreto nº 61 464, de 04 de outubro de 1 967, resolve:

Nº 331 — Reverter ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 86 da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980, o Cap Esp Met ROGÉRIO BERTOLOS-SI e o 1º Ten Esp Met CELSO VALIM GOMES MARINHO.

NO 332 — Agregar ao respectivo Quadro, de acordo com o artigo 81 item I, da Lei n $^{\circ}$  6 880, de 09 de dezembro de 1 980, o Coronel Aviador DELCIO FRANCISCO POSSAS SANTOS.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, acordo com o disposto no artigo 1º, item III, do Decreto nº 61 464, 04 de outubro de 1 967, resolve:

creto nº 61 464, de 04 de outubro de 1 967, resolve:

Nº 333 — Conceder demissão do serviço ativo da Aeronáutica ao Capitão Comissão de Chefe do Serviço de Programação, Elaboração e Análises de Intendente EDUARDO DE ANURADE ANTONIO e incluí-lo, com o mesmo posto, na Projetos, código DAS-101.1, da Secretaria de Planejamento, da Secreta reserva, de acordo com os artigos 115, item I, e 116, item I e § 3º da rial Geral.

Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de acordo com o disposto nos artigos 96, item I, e 97 da Lei nº 6 880, 09 de dezembro de 1 980, e o que preceitua o artigo 1º, inciso I, do De

NO 334 — Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao' Primeiro-Tenente QOEA ALCYR VIEIRA DE MORAES, com a remuneração a que faz jus, na forma da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972; Decreto-lei nº 1 447, de 13 de fevereiro de 1 976; Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; Decreto-lei nº 1 824, dc 22 de dezembro de 1 980; Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, por contar mais de 30 anos de serviço.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de acordo com o disposto nos artigos 96, item I, e 97 da Lei nº 6 880, 09 de dezembro de 1 980, e tendo em vista o disposto no artigo 1º, item I; do Decreto nº 90 893, de 04 de fevereiro de 1 985, resolve:

Nº 335 — Conceder transferência pera a Reserva Remunerada ao Tenente-Coronel Especialista em Aviões GUANJI NISHIHARA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20; 63, item 1; 68, itens 1, 2 e 3; 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, combinada com o artigo 50, item II, § 1º, letra "a", da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1 980; artigos 110, itens 1, 3 e 5; 113; 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1 972, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824, de 22 de dezembro de 1 980; artigo 7º do Decreto-lei nº 1 901, de 22 de dezembro de 1 981, e Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1 981, por contar mais de 30 anos de serviço.

· OCTÁVIO JULIO MOREIRA LIMA

#### EMPRESA BRASILEIRA DE AERONAUTICA S/A

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Diretor Superintendente da EMBRAER - Empresa Brasileira de Aeronautica S/A, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.497, de 29 de outubro de 1986, autorizou o afastamento do

- PAULO MARCIO LEAL ALMEIDA, Chefe de Apoio Fabricação e Operação, com ônus, período de 08.04.87 a 12.02.87, destino Estados Unidos, final<u>i</u> dade: prestar serviços de apoio técnico estrutural avião BRASILIA da empresa ASA. (prorrogação).
- NELSON HIGA, Assessor de Gerente-Programação e Coordenação, com ōnus, período de 01.05.87 a 31.10.88, destino Italia, finalidade: adminis trar as necessidades de peças de reposição dos protótipos brasileiros do AM-X durante os ensaios de desenvolvimento.
- KIYOSHI KAZAWA, Engo Pl I, sem ônus, período de 02.04.87 a 07.04.88, destino Japão, finalidade: dar continuidade ao curso de Mestrado em Fadiga e Mecânica de Fratura no Tokyo Institute of Technology.(prorro gação).
- FÁBIO MATTOS SEGRE, Engo P1 II, com ônus, período de 18.04.87
   29.04.87, destino Estados Unidos, finalidade: prestar serviços apoio técnico junto à INTERSIM, fabricante Simulador Vôo.
- CASSIO DE TOLEDO PIZA JR, Gerente de Projeto de Aviões, com ônus, pe rãodo de 28.04.87 a 02.05.87, destino Estados Unidos, finalidade: par ticipar do encontro dos operadores do BRASILIA na américa do norte.
- JOÃO RAFAEL DE CARVALHO MARQUES DA SILVA, Instrutor Técnico P1, com onus, período de 01.05.87 a 15.05.87, destino Estados Unidos, finali dade: ministrar curso de Assistência Técnica para equipe da empresa
- MARIO FILIPE DA SILVA VASCONCELOS, Instrutor Técnico Sr, com ônus, pe ríodo de 01.05.87 a 24.05.87, destino Alemanha, finalidade: ministrar curso de Assistência Técnica para equipe da empresa DLT.

OZÍLIO CARLOS DA SILVA

### Ministério da Saúde

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado da Saúde, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 176 -Exonerar, a pedido, JACKSON SEMERENE COSA, Médico Sa nitarista da Secretaria de Saúde do Estado de São Paulo, do cargo

O Ministro de Estado da Saúde, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto  $n^{\varrho}$  83.840, de 14 de agosto de 1979, com a reda ção dada pelo Decreto nº 89.411, de 29 de fevereiro de 1984 e, tendo em vista o que consta no Processo nº 25.000.002747/87, resolve:

Conceder dispensa a FLAVIO HENRIQUE ANTUNES ARAUJO, a partir de 10 de abril de 1987, do emprego de Agente Administrativo, Códi go LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-18, da Tabela Permanente do Minis

ROBERTO FIGUEIRA SANTOS

#### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

(\*) PORTARIA Nº 214, DE 16 DE MARÇO DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 181 de 17 de abril de 1986, publicada no Diario Oficial da União de 18 subsequente, e tendo em vis ta a alinea "b", item 05, da Instrução Normativa DASP nº 46/75, resolve:

Dispensar IRENI RODRIGUES GREGÓRIO, Agente Administrativo, Matrícula da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Secretário Admi nº 6.001.235, nistrativo, Código DAI-111.2(M), do Gabinete do Secretário Geral.

Designar a referida servidora para exercer a função de Chefe do Ser viço de Programação, Elaboração e Análise de Projetos, da Secretaria de Planejamento da Secretaria Geral, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores o cupantes de cargos e empregos da lotação. (Processo nº 25.000-001610/87).

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

(\*) Republicado por ter saído com incorreção do original.

#### PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e, tendo em vista o que consta do Ofício nº 96/87/SNPES/CCP-II, resolve

Declarar vago a partir de 30 de janeiro de 1987, o em prego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM-1006, Classe "C", Referência NM-19, da Tabela Permanente deste Ministério, ocu pado por LUIZA CUSTÓDIO, em virtude de seu falecimento.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e, tendo em vista o que consta do Processo nº 25001-01293/87, resolve

N9 331 -Declarar vago a partir de Ol de março de 1987, o em prego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente deste Ministério ocupado por MARIA DO CÉU OLIVEIRA SÁ, em virtude de sua Rescisão de Contrato.

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

### PORTARIA Nº 332, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO SAÚDE, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 603/ BSB, de 17 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial de 19 subsequente resolve:

Alterar no Quadro Permanente deste Ministério a aposentado

01 - ROSA SILVA CHAGAS, matricula nº 2.210.985, processo nº 25.403-11.78/86, Portaria nº 422 de 27.08.86, publicada no D.0 de 01.09.86, para considerá-la aposen tada de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52, ë d o Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A), observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referi da Constituição,(RJ). 02 - PAULO DE SOUZA DUTRA, matricula nº 1.676.159, processo nº 20/1759/81, Portaria nº 04 de 11.01.82, publicada no D.O de 13.01.82, para considerálo aposentado no cargo de Agente Administrativo, Classe "C",Código SA NM-25, com proventos da referência NM-30, da Classe "Especial", com fundamento nos ar 101, item III e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52, observado o parágrafo 2º do artigo 102, da re ferida Constituição,(RJ). O3 - DANILO GUARINO, matricula nº 1.217.533, processo 617/71, Portaria nº 296, de 12.08.77, publicada no D.O de 24.08.77, para considerá-lo aposentado no cargo de Médico, código NS-901, nivel 7, Faixa Gradual I,(RJ).04 - AFON SO DE LIGORIO PINHEIRO JOFILY, matrícula nº 1.212.538, processo nº 12.284/71, Portaria Coletiva nº 311, de 16.11.71, publicada no D.O de 23.11.71, para considerá-lo aposen tado de acordo com os artigos 176, item I combinado com o artigo 187 e as vantagens do artigo 179 da Lei nº 1.711/52, observado o parágrafo 1º do artigo 177 da Constitui-

ção Federal,(RJ). 05 - RUTH PÉREIRA NUNES, matricula nº 1.236.685, processo nº 10.603/ 76, Portaria Coletiva nº 411 de 05.11.76, publicada no D.O de 23.11.76, para conside rá-la aposentada na Categoria Funcional de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "C", referência 22,(RJ). 06 - VICENTE FEIJÓ DE MELO, matrícula nº 1.238.956, processo nº 4.071/76, Portaria nº 55, 10.03.77, publicado no D.O 21.03.77, para considerá-lo aposentado de acordo com os artigos 176, item I,combinado com o 187, e as vantagens do artigo 184, item III, da Lei nº 1.711/52, observado parágrafo 1º do artigo 177 da Constituição Federal, agregado na Função de Chefe Inspetoria de Saúde de Portos, Aeroportos e Fronteiras, código DAS-101.1,(RN). 07 -ALVA DONNICI DE OLIVEIRA, matrícula nº 1.212.637, processo nº 20/106/83, Portaria nº 100 de 08.04.83, publicado no D.O de 12.04.83, para considerá—la aposentada de acordo com os artigos 101 item III, parágrafo único, e 102 item I, alínea "a" da Constitu<u>i</u> ção Federal, com as vantagens do artigo 184, item III da Lei nº 1.711/52,observado o parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição,(RJ). 08 - JOSÉ XAVIER PINTO, ma tricula nº 2.114.242, processo nº 25.003-056/86, Portaria nº 233 de 25.06.86, publica da no D.O de 26.06.86, para considerá-lo aposentado de acordo com os artigos 176 item III e 178 item I, alinea "b" e 187 de Lei nº 1.711/52, com a redação dada pela Lei nº 6.481/77, com as vantagens do artigo 6º do Decreto-lei nº 1.873/81,(G.N.S), e o Decre to-lei nº 2.249/85, (G.A.T.A), a partir de 15.01.86, (MG).

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

#### SUPERINTENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA

PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

 ${f O}$  SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, no uso da acr ${f i}$ buição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, e tendo em vista o Parecer do DASP exarado no Processo DASP nº 007153/77, RESOLVE:

Nº 386 - Designar CLEIDE JOSEANE CACHOEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, da Tabela Permanente da SUCAM, para exercer a função de Chefe da Seção de Execução Orçamentária e Fi nanceira, DAI-111.3 (M-3), da Diretoria Regional de Santa Catarina, da SUCAM, Grupo Direção e Assistência Intermediárias (DAI-110), criado pelo Decreto 79.746, de 30 de maio de 1977, com as alterações introduzidas pela Portaria 1.222 de 02 de outubro de 1979, do Diretor-Geral do DASP.

Nº 387 - Dispensar, a partir de 17 de março de 1987, PEDRO DA SILVA PI NHEIRO, ocupante do emprego de Sanitarista, (área de Farmácia e Bioquímica), código LT-SP-1701, classe "D", referência NS-20, da Tabela Permanente da SUCAM, da de chefe da Seção de Estatística, DAI-111.3 (S-3), da Diretoria Regional do Pará, da SUCAM, para a qual foi designado pela portaria nº 435 de 13.10.83, publicada no DO do dia 14 subsequente.

JOSÉLIO FERNANDES CARVALHO BRANCO

### PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

OSUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, após manifestação favorável no Processo SEDAP/PR  $n^2$  00600.016807/86-85, RESOLVE:

ADMITIR, sob o regime da Legislação Trabalhista, o candidato DA-Nº 388 — ADMITIR, sob o regime da Legislação Itabalnista, o candidato DA-VID PEREIRA, habilitado em concurso público para provimento do emprego de AGENTE DE SAÜDE PÚBLICA, Código LT-SF-1702, Classe "A", em DOURADOS/MS, em vaga decorrente da dispensa de EVANDRO MAGALHÃES, publicada no D.O. de 21.11.86.

O candidato, ora admitido, terá 30 (trinta) dias a contar da da ta da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende às exigências estabelecidas no Decreto nº 91.403/85, com as alterações introduzidas pelos Decretos nºs 91.997/85, 92.738/86 e prorrogado pelo Decreto nº 93.920/87.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do arti go 3º da Lei nº 6.185/74, após manifestação favorável no Processo SEDAP/PR 00600.000056/87-66, RESOLVE:

ADMITIR, sob o regime da Legislação Trabalhista, a candidata ELO ISA MONTEIRO INDÁ, habilitada em concurso público para provimento do emprego de DATI LÓGRAFO, Código LT-SA-802, Classe "A", em BRASÍLIA/DF, em vaga decorrente da dispensa de Beatriz Marques Tomazini, publicada no D.O. de 21.11.86.

A candidata, ora admitida, terá 30 (trinta) dias a contar da da ta da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento do emprego de que trata a presente Portaria, atende às exigências estabelecidas no Decreto nº 91.403/85, com as alterações introduzidas pelos Decretos nºs 91.997/85, 92.738/86 e prorrogado pelo Decreto nº 93.920/87.

SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAUDE PUBLICA, no uso de suas atribuições e de acordo com o disposto no artigo 12 do Decreto-lei 200, de 25 de feve reiro de 1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 06 de setembro de 1979, e ten do em vista o que consta do Processo nº 25.100-000706/87, RESOLVE:

Delegar competência ao servidor MÁRIO ALBERTO PRESTES CARDOSO ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "S", referên M-31, da Tabela Permanente da SUCAM, ora exercendo a função de Assistente do  $D\bar{\underline{i}}$ Regional da Diretoria Regional do Rio Grande do Sul, código DAI-112.3 (S-3), pa ticar , na referida Diretoria Regional, os seguintes atos:

> a) movimentar os recursos orçamentários e extraorçamentários con cedidos;

- b) emitir nota de empenho, guias financeiras, notas financeiras e respectivas notas de anulações e emitir cheques;
- c) requisitar, exclusivamente em objeto de serviço, passagens transportes por qualquer via ou meio, dentro dos recursos pro
- d) autorizar despesas e aprovar licitações, nos termos da legisla ção vigente e dentro dos limites dos recursos distribuídos referida Diretoria Regional.

Ficam homologados todos os atos relacionados na presente ria, já assinados pelo servidor MARIO ALBERTO PRESTES CARDOSO, no período (treze) de abril do ano em curso, até a data da publicão deste ato, prevalecendo vigência desta delegação até 12 (doze) de junho de 1987.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, após manifestação favorável nos Processos SEDAP/PR nºs 00600.12649/86-94 e 00600.017002/86-31, RESOLVE:

Nº 395 — ADMITIR, sob o regime da Legislação Trabalhista, os candidatos

abaixo relacionados, habilitados em concurso público para provimento dos empregos de AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA, Código LT-SP-1702, Classe "A", em CONCEIÇÃO DO ARAGUAIA/PA.

Ol. Hélio Cassimiro de Sousa, em vaga decorrente da de Adeilton Almeida de Oliveira, publicada no D.O. de 03.09.86.

02. Lindomar Martins Reis, em vaga decorrente da dispensa de Josué Sales Teixeira, publicada no D.O. de 03.09.86.

03. João Luiz Andrade, em vaga decorrente da dispensa de Uélig ton Napoleão Araújo, publicada no D.O. de 22.08.86.
04. Adão Cardoso de Souza, em vaga decorrente da dispensa de Ma-

belino Adolfo Demenechi Munari, publicada no D.O. de 22.05.86.

05. Manoel Rodrigues da Costa, em vaga decorrente da dispensa de Josué Antônio de Freitas, publicada no D.O. de 22.08.86.

Os candidatos, ora admitidos, terão 30 (trinta) dias a da data da publicação desta Portaria, para entrarem em exercício.

O provimento dos empregos de que trata a presente Portaria, ate<u>n</u> de às exigências estabelecidas no Decreto nº 91.403/85, com as alterações introduzi das pelos Decretos nºs 91.997/85, 92.738/86 e prorrogado pelo Decreto nº 93.920/87.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da compe tência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do arti go 3º da Lei nº 6.185/74, RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria nº 176/87, publicada no D.O. de 16.02.87, candidato RAIMUNDO ALBERTO RAULINO DE SOUSA, por ter decorrido o prazo estabelecido na referida Portaria, sem que o mesmo entrasse em exercício no emprego de AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA, Código LT-SP-1702, Classe "A", para o qual fora habilitado em concurso público, em SANTARÉM/PA.

JOSÉLIO FERNANDES CARVALHO BRANCO

# Ministério da Indústria e do Comércio

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 217, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi atri-buida pela Portaria Ministerial nº 341, de 30 de outubro de 1979, RESOLVE

CONCEDER APOSENTADORIA, nos termos dos artigos 176. item II, e 178, Item I, alínea "a", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a RAIMUNDA MIRASSIS DE VASCONCELOS RIVAL, no cargo de Técnico em Comunicação Social, código NS-931, classe "S", ref. NS-23, matrícula nº 1.024.122, de Quadro Permanente deste Ministério, com as vantagens previstas no artigo 7' do Decreto-lei nº 1.820, de 11 de dezembro de 1980, e no artigo 1º do Decreto-lei nº 2.249, de 25 de fevereiro de 1985. (Processo nº 26000-2236/87)

ROBERTO COSTA

PORTARIA Nº 218, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria SG nº 29, de 09 de fevereiro de 1982, com redação dada pela de nº 89, de 20 de março de 1984, RESOLVE:

rescindir, a pedido, a partir de 24 de abril de 1987, o Contrato de Trabalho de **MARIA CRISTINA VIANA**, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801.C, referência NM-26, da Tabela Permanente deste Ministério. (Processo MIC 26000.002294/87-12).

ROBERTO COSTA

### INSTITUTO DO AÇÚCAR E DO ÁLCOOL

Atos do Chefe do Gabinete PORTARIA Nº 133 DE 08 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DE GABINETE DA PRESIDÊNCIA DO INSTITUTO DO AÇUCAR E DO ÁLCOOL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 2046

164, de 16 de maio de 1985, resolve designar JOSÉ HUMBERTO LIMA E SIL-VA, Datilógrafo, Código LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-14, para exercer a função de Secretário junto à 5º Comissão de Conciliação e Julgamento, em Maceió-Alagoas (CI-GPC-76/87).

ERIVAL DE MENDONÇA UCHOA

### INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

#### Diretoria de Administração

PORTARIA Nº 111, DE 13 DE MARÇO DE 1987

O Diretor da Diretoria de Administração do Instituto Brasileiro do Café, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria PRESI nº 61, de 23 de maio de 1986, RESOLVE:

Remover JOÃO HENRIQUE SEGES, Inspetor de Café-LT, Clas se "S", Referência NS-23, da Agência Regional do Rio de Janeiro para a Administração Central, lotando-o no Departamento do Patrimônio, ficando, consequentemente, dispensado da função de Chefe da Seção de Clas sificação e Padronização, código DAI.111.2 (NM).

MARCILIO VIEIRA CUNHA

PORTARIAS DE 01 DE ABRIL DE 1987

O Diretor da Diretoria de Administração do Instituto Brasileiro do Café (IBC), no uso de suas atribuições legais e regimen - tais e tendo em vista o art. 15 do Decreto nº 93.536, de 5 de novembro de 1986, RESOLVE:

Nº 123 - Designar o servidor FRANCISCO DAS CHAGAS FEITOSA DE ARAÚJO, para executar os atos inerentes à Portaria DIRAD nº 46, de 14 de janeiro de 1987, em substituição ao servidor IVAN BRÁULIO DE GODOY DA SILVEIRA, em virtude de sua aposentadoria.

Nº 124 - Designar o servidor ELISEU ETI MORAES, para executar os atos inerentes à PORTARIA DIRAD nº 43, de 14 de janeiro de 1987, em substituição ao servidor JOSÉ ANTONIO BENÍCIO DA FONSECA, em virtude de sua aposentadoria.

' AGILDO DE SOUZA ALEGRIA

### Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 156, DE 10 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº DIRAD-14, de 18 de junho de 1986, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº DEPES-018, de 26 de janeiro de 1987, com fun damento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, alterados pela Lei nº 6.481, de 1977; no inciso II, do artº 184, da Lei nº 1.711, de 1952, em conformidade com a Lei nº 6.701, de 1979; no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, e no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, para considerar JAYME LUMMERTZ, vinculado a extinta Agência Local de Itajaï, aposentado mediante percepção de proventos integrais, cor relatos aos vencimentos da referência NS-24, do cargo de Inspetor de Cafe, acrescidos do percentual de vinte por cento, calculados sobre o montante dos proventos; da Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, referente a oitenta pontos percentuals, e do percentual de trinta por cento, relativo a seis quinquênios, observado o § 2º, do artº 10², da Constituição Federal, em sua Emenda nº 1/69 (Proc. nº 26612.000032/87).

JOSÉ FERNANDO DA SILVA

### PORTARIAS DE 13 DE ABRIL DE 1987

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº DIRAD-14, de 18 de junho de 1986, RESOLVE:

Nº 158 - CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionario ALVINO SIMÕES FILHO, lotado na Agência Regional de Vitória, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-24, do cargo de Inspetor de Cafe, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26658.000113/87).

Nº 159 - CONCÉDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alínea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redaçãodada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 2º, da Lei nº 6.732, de 1979; no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, e no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, ao funcionário JOSE GAMA DE OLIVEIRA, lotado na Agência Regional de Santos, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-24, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente aoitenta pon-

tos percentuais, da parcela incorporada como vantagem pessoal de cinco ouintos do DAI 111.2 (NM), e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquenios (Proc. 26652.000006/87).

Nº 160 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, coma redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; na alīnea "a", do artº 20, da Lei nº 6.732, de 1979, com as alterações introduzidas pelos Decretos-leis nºs. 1.746, de 1979, e 2.153, de 1984; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 3º, do Decreto-lei nº 2.211, de 1984, a funcionaria NOEMI CAMPREGHER, lotada na Agência Regional de São Paulo, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NM-32, do cargo de Agente Administrativo, acrescidos das parcelas a que faz jus como vantagem pessoal; da Gratificação pelo Desemepehho de Atividades de Apoio, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26680.000404/87).

Nº 161 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alinea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário DARCI MARTINS DE ARAUJO, da extinta Agêncialocal de Curitiba, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte por cento, correspondente a quatro quinquênios (Proc. 26696.000009/87).

Nº 162 - CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alînea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 30, do Decreto-lei nº 2.211, de 1984, ao funcionário ADALBERTO FERREIRA, lotado na Agência Regional de Santos, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NM-32, do cargo de Agente Administrativo, acrescidos da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, e do percentual de vinte por cento, correspondente a quatro quinquênios (Proc. 26652.000069/87).

Nº 163 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário OSVALDO PEREIRA DE SOUZA, da extinta Agência Lócal de Curitiba, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de trinta por cento, correspondente a seis quinquênios (Proc. 26696.000042/87).

Nº 164 — CONCEDER APOSENTADORIA, comfundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionario JOSE CELESTINO, lotado na Agência Regional deLondrina, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência RS-23, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Especificas de Café, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual devinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26690.000203/87).

Nº 165 - CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alínea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e.no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionario ABEL ROSA DOS SANTOS, lotado na Agência Regional de Maringã, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Cafe, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de trinta por cento, correspondente a seis quinquênios (Proc. 26643.000004/87).

Nº 166 - CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, alterados pela Lei nº 6.481, de 1977; no inciso II, do artº 184, da Lei nº 1.711, de 1952, conforme disposto na Lei nº 6.701, de 1979, no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionario JOSE DE ALMEIDA MELO, Inspetor de Cafe, referência NS-24, lotado na Agência Regional de São Paulo, mediante percepção de proventos integrais, acrescidos do percentual de vinte por cento, e mais a Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios, observando-se o limite estabelecido no § 29, do artº 102, da Constituição Federal de 1969 (Proc. 26680.001401/84).

Nº 168 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, alterados pela Lei nº 6.481, de 1977; no inciso II, do artº 184, da Lei nº 1.711, de 1952, na forma da Instrução Normativa DASP 107, de 1979, e Lei nº 6.701, de 1979, no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário BERNARDINO GOMES, lotado na Agência Regional de Santos, mediante percepção de proventos integrais, acrescidos do percentual de vinte por cento, e mais a Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, referente a oitenta pontos percentuais, e do percentual de trinta por cento, correspondente a seis quinquênios (Proc. 26652.000001/87).

Nº 169 - CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, coma redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário EGYDIO BASQUE, lotado na Agência Regional de São Paulo mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26680.000400/87).

Nº 171 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, do Decreto-lei nº 2.211, de 1984, ao funcionário WALTER ALVES VENTURA, lotado na Administração Central, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NM-25, do cargo de Agente de Portaria, acrescidos da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26612.000142/87).

Nº 172 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964; no artº 70, do Decreto lei nº 1.820, de 1980, e no artº 10, do Decreto lei nº 2.249, de 1985, à funcionaria ADAIR SILVA, lotada na Administração Central, mediante percepção de proventosintegrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-25, do cargo de Contador, acrescidos da Gratificação de Nível Superior; da Gratificação de Atividades Técnico - Administrativa, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Processon 9 26612.000021/87).

Nº 173 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alínea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário ROQUE NUNES RODRIGUES, lotado na Agência Regional de São Paulo, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26680.000256/87).

Nº 174 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alinea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983; no inciso II, do artº 184, da Lei nº 1.711, de 1952, conforme disposto na Lei nº 6.701, de 1979; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, ao funcionario JOSE ANTONIO BENICIO DA FONSECA, lotado na extinta Agência Local de Porto Alegre, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-24, do cargo de Inspetor de Cafe, acrescidos do percentual de vinte por cento; da Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, no percentual de oitenta por cento, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios, observando-se o limite estabelecido no § 2º, do artº 10², da Constituição Federal de 1969 (Proc. 26612.000035/87).

Nº 175 — CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário GILBERTO ADALBERTO MASSUCI, da extinta Agência Local de Curitiba, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Café, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26696.000025/87).

Nº 176 - CONCEDER APOSENTADORIA, com fundamento no inciso II, do artº 176; na alínea "a", do inciso I, do artº 178, alterados pela Lei nº 6.481, de 1977; no inciso II, do artº 184, da Lei nº 1.711, de 1952, conforme disposto na Lei nº 6.701, de 1979, no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 50, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário LUIZ MAURILIO DO NASCIMENTO, Inspetor de Café, referência NS-24, lotado na Administração Central, mediante percepção de proventos integrais, acrescidos do percentual de vinte por cento, e mais a Gratificação de Atividades Específicas de Café, referente a oitenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco güingüênios, observando-se o limite estabelecido no § 29, do artº 102, da Constituição Federal de 1969 (Proc. 26612.000040/87).

Nº 177 - CONCEDER APOSENTADORIA, comfundament no inciso II, do artº 176; na alīnea "a", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977; no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, e no artº 5º, da Lei nº 7.146, de 1983, ao funcionário PEDRO MOREIRA NAVAS, lotado na Agência Regional de São Paulo, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Cafê, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Cafê, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco quinquênios (Proc. 26652.000012/87).

Nº 178 - APOSENTAR, a partir de 5 de março de 1987, com fundamento no inciso III, do artº 176; na alinea "b", do inciso I, do artº 178, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 1977. e no artº 10, da Lei nº 4.345, de 1964, o funcionario FRANCISCO ROMUAL NETO, lotado na Agência Regional de Maringã, mediante percepção de proventos integrais, correlatos aos vencimentos da referência NS-23, do cargo de Inspetor de Cafe, acrescidos da Gratificação de Atividades Específicas de Cafe, referente a sessenta pontos percentuais, e do percentual de vinte e cinco por cento, correspondente a cinco qüinqüenios (Proc. ARMAR-1040/82).

JOSÉ FERNANDO DA SILVA

### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº DEPES-034, de 2/2/87, publicada no DOU de 9/2/87, pagina 642, onde se lê: "..., acrescidos de quatro quinquênios, ..."; leia-se: "...; acrescidos de cinco quinquênios.".

## Ministério das Minas e Energia

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada  $p\overline{e}$  la Portaria Ministerial nº 595, de 21 de maio de 1980, resolve:

Nº 551 - Designar RAIMUNDO LEAL NASCIMENTO, Agente Administrativo, Codigo LT-SA.801, Classe "C", Referência NM-26, da Tabela Permanente des te Ministério, com habilitação profissional em Ciências Contâbeis, para exercer a função de Chefe da Seção de Execução Orçamentária e Financei ra, Código DAI-111.3(NS), do 8º Distrito do Departamento Nacional de Aguas e Energia Elétrica, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional correlata com a referida função, conforme o disposto na alínea b do item 05 da IN nº 46, de 19 de agosto de 1975, e de acordo com a Portaria DASP nº 648, de 16 de julho de 1984, fican do, em conseqüência, vaga a função de Assistente, Código DAI-112.3(NS), do Diretor do 8º Distrito do mencionado Departamento.

Nº 554 - a) Dispensar MARIA NASARÉ MORAIS COSTA, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, Código LT-NM-1042, Classe "S", Referência NM-31, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.2(NM), do Diretor da Divisão de Operações Financeiras da Delegacia Regional de Finanças (DF), da Secretaria de Controle Interno;

b) Designar JOSE TADEU RODRIGUES PEREIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe"A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.2(NM), do Diretor da Divisão de Operações Financeiras da Delegacia Regional de Finanças (DF), da Secretaria de Controle Interno.

Nº 555 - a) Designar MAURO INÁCIO MOURA, Economista, Código LT-NS-922, Classe "A", Referência NS-05, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Assistente do Coordenador da Coordenadoria de Planejamento, Código DAI-112.3(NS), do Departamento Nacional da Produção Mineral;

b) Designar RONILDA MARIA VIEIRA, Administradora, Código LT--NS-923, Classe "A", Referência NS-923, da Tabela Permanente deste Mi nistério, para exercer a função de Chefe da Seção de Pessoal, Código DAI-111.3(NS), do 11º Distrito Regional do Departamento Nacional da Pro dução Mineral.

Nº 556 — Tornar insubsistente o item  $\underline{a}$  da Portaria nº 460, de 02 de abril de 1987, publicada no Diário Oficial de 06 subsequente.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, no uso de suas atribuições, resolve

Nº 552 — .Declarar vaga, a partir de 14 de abril de 1987, a função de Chefe da Seção de Pessoal, Código DAI-III.3 (NS), do 7º Distrito do De partamento Nacional de Aguas e Energia Elétrica - DNAEE, em virtude da aposentadoria de EMMANUEL PINHEIRO MOREIRA, então ocupante da referida função, concedida através da Portaria nº 523, de 09 de abril de 1987, D.O.U. de 14 seguinte.

ODIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 2090, de 04 de outubro de 1979, publicada no D.O.U. de 08 seguinte, resolve:

Nº 553 - Dispensar, a pedido, a partir de 01 de maio de 1987, HILDEBRAN DO HUMBERTO MUNDIM NERY do emprego de Técnico de Derivados de Petróleo e Outros Combustíveis, Código LT-FC-2102, Referência NM-18, da Tabela Per manente deste Ministério, lotação do Conselho Nacional do Petróleo.

Nº 557 — a) Dispensar, a pedido, a partir de 30 de março de 1987, CAR-MEM ALAYDE DE OLIVEIRA LEITE do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-19, da Tabela Permanente deste Ministério, lotação do Departamento Nacional da Produção Mineral;

b) Dispensar, a pedido, a partir de 24 de márço de 1987, MARIA DOS REMEDIOS CUNHA CABRAL do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, lotação do Departamento Nacional da Produção Mineral.

Nº 558 - Dispensar, a pedido, a partir de 20 de março de 1987, ANTONIO DE PÁDUA MENDES ARAÚJO do emprego de Agente Administrativo, Código LT--SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, lotação do Conselho Nacional do Petróleo.

Nº 559 - Dispensar, a pedido, da Tabela Permanente deste Ministério , lotação do Departamento Nacional da Produção Mineral, os servidores abaixo relacionados.

a) CLÓVIS SENA DE ARAGJO do emprego de Técnico de Contabilida de, Código LT-NN-1042, Classe "A", Referência NM-17, a partir de 16 de março de 1987;

b) VERA LOCIA DO NASCIMENTO do emprego de Agente de Portaria, Código LT-TP-1202, Classe "A", Referência NM-04, a partir de 31 de mar ço de 1987;

c) OLIMP10 DOS SANTOS MACÊDO do emprego de Motorista Oficial, Código LT-TP-1201, Classe "A", Referência NM-13, a partir de 24 de ma<u>r</u> ço de 1987.

JOSÉ ROBERTO RESENDE

### CENTRAIS ELETRICAS BRASILEIRAS S/A

#### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Centrais Elétricas Brasileiras S/A.-ELETROBRĀS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo Decreto nº 93.621, de 25/11/86, autorizou o afastamento do País de:

AFFONSO MARIA FURTADO DA SILVA, para participar do Seminário Latinoamericano de Planificación de Sistemas Elétricos, na Argentina, de 10/05/87 a 16/05/87, com ô-

nus. Custos: Diārias US\$ 446.25 (incluidos o adicional de 25%) (DEGE-060/87).

JOSĒ DĒ ALĒNCAR MEDĒIROS FILHD, para participar do "ESTUDO DĒ PĒNĒTRĀÇÃO DĒ HARMŌ-NICOS NO SISTĒMA ANDĒ", a ser realizado no CESI-MILÃO/ITĀLIA, de 01/05/87 a 31/07/87, com ônus. Custos: Diārias US\$ 12,765.00 e passagens US\$ 3,045.00. (incluidos os adicionais de 25%) (DECS-061/87).

os adicionais de 25%) (DECS-061/87).

- OSVALDO LUIZ NOBRE PINTO, para USA e CANADA, com ônus, de 14/06/87 a 04/07/87, para participar de reuniões técnicas no BIRD (segundo empréstimo setorial) e BID, visitas técnicas à TVA, HIDRO QUEEC e P.G.ET.E. Custos: Diárias US\$3,885.00 e Passagens US\$2,722.50. (incluídos os adicionais de 25%). (DEF-016/87).

- WALIER ARNO MANHEIMER, do CEPEL, para Austria e Inglaterra, de 01/05/87 a 22/05/87, com ônus, para participar, como representante brasileiro da REUNIÃO ANUAL "CO MITÉ DE ESTUDOS 15" e do SIMPÓSIO CIGRE MATERIAIS NOVOS E APERFEIÇOADOS EM ELETRO-TECNOLOGIA", e efetuar visitas técnicas ao Departamento de Metalurgia da Universidade de CAMBRIDGE. Custos: Diárias US\$3,052.50 e Passagens US\$1,627.50. (incluídos

se as demais indicações.

Rio de Janeiro, 15 de abril de 1987 - MARIO PENNA BHERING - Presidente da ELETROBRAS

(N9 82059 - 21/04/87 - CZ\$ 987,00)

### COMPANHIA HIDRO ELETRICA DO SÃO FRANCISCO

### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Companhia Hidro Llétrica do São Francisco-CHESF, no uso da competência que lhe foi conferida pelo Decreto nº 93.621, de 25/11/86, autorizou o afastamen

- MOACIR SOARES RODRIGUES, para Alemanha, com ônus, de 24/04/87 a 22/05/87, para par ticipar de ensaios em modelo reduzido das turbinas hidráulicas junto a J.M.VOITH GMEH. Custos: Passagem US\$ 1,612.00 + adicional de 25% = C2% 47.634,60 e 28 diárias de US\$ 111.00 cada = US\$ 3,108.00 + adicional de 25% = Cz\$ 91.841,40. (CI-DPE-

Recife, 21 de abril de 1987 - JOSÉ CARLOS ALELUIA COSTA-Presidente da CHESF.

. (N9 82.060 de 21-04-87 - CZ\$ 394,80)

### EMPRESAS NUCLEARES BRASILEIRAS S.A.

C.G.C. Nº 00.322.818/0001-20

### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Empresas Nucleares Brasileiras S.A. - NUCLEBRÁS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29 de outubro de 1986, retifica, de 18.04.87 a 09.05.87 para 25.04.87 a 16.05.87, o período de afastamento do País do Engenheiro JOÃO LUIZ CAMPOS, da NUCLEBRÁS, mantidas as demais condições constantes da autorização publicada no Diário Oficial da União de 7 de abril de 1987, Seção II, página 1822.

Rio de Janeiro, RJ, 15 de abril de 1987.

Licinio Marcelo Seabra

### PETRÓLEO BRASILEIRO S/A.

### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Petróleo Brasileiro S/A. - PETROBRÁS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29.10.86, autorizou o afastamento do País de:

- VANDEMIR FERREIRA DE OLIVEIRA, Geofísico II, com ônus, período 02.05 a 02.08.87, destino Houston, EUA, finalidade: visita de trei namento aos escritórios da WESTERN GEOPHYSICAL COMPANY (WGC).
- WAGNER FREIRE, Diretor, com ônus, no período de 25.04 a 02.05.87 destino Houston, finalidade: chefiar a delegação da PETROBRÁS no 12 th World Petroleum Congress /WPC e na Offshore Technology Conferen

- ce/OTC e manter contatos com executivos de companhias de petróleo a mericanas.
- MILTON ROMEU FRANKE, Superintendente-Geral do DEPEX, ALFEU DE MELO VALENÇA, Superintendente-Geral do DEPRO, ZEPHYRINO LAVENERE MACHADO-FILHO, Supervisor de Operações Marítimas, com ônus, período de 25. 04 a 02.05.87, destino Houston, EUA, finalidade: participar do "12 th World Petroleum Congress" e da "Offshore Technology Conference"
- ROBERTO AZEVEDO DE OLIVEIRA MAGALHÃES, chefe do Núcleo de Apoio Exportação, com ônus, período de 20.04 a 03.05.87, destino Houston, finalidade: participar da offshire Techology Conference - OTC.
- ELINE THEREZINHA CONTREIRAS RANGEL, Chefe do SEFEX, com ônus, perío do de 20.04 a 03.05.87, destino Miami/Houston, finalidade: partici par do "12 th World Petroleum Congress" e da "Offshore Technology Conference".

Ozires Silva

#### -PETROBRÁS FERTILIZANTES S/A

#### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Petrobras Fertilizantes S/A. - PETROFERTIL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29.10.86, autorizou o afastamento do País de:

HEITOR COUTINHO, Engº Processo IV, sem ônus, período de 11.05.87 a 03.06.87, destino, PORT OF SPAIN, OSIO, PROSGRUNN, COPENHAGEN GELEEN, SLUISKILL e TOULOUSE, finalidade: Participar de técnicas com firmas detentoras de "Knowhow" moderno na fabricação de uréia, incluindo granulação, e de amônia (SNAMPROGETTI, STAMICAR BON, MW. KELLOGG, NORSK HYDRO, HALDOR TOPSOE E NSM) e visitar - dis cutindo pontos técnicos fabricas da National Energy Corp. (de Tri nidad-Tobago, uréia processo SNAM), CDF CHEMTE (uréia processo STAMICARBON), UCAM (processo Kellogg), da NSM e da NORSK HYDRO.

(Of. no 125/87)

Maximiano Eduardo da Silva Fonseca

### PETROBRAS INTERNACIONAL S/A

### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da Petrobrás Internacional S/A. - BRASPETRO, uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº 93.479, de 29.10.86, autorizou o afastamento do País de:

- JOSÉ ROBERTO REIS, Técnico de Operação, com ônus, período de 22.04 a 31.05.87, destino COLOMBIA, finalidade: Trabalhar como Técnico de Fluidos de Perfuração no poço PERALONSO-2.
- RAUL MOSMANN, Geólogo e ABILIO ALVES ARRUDA, Geofísico III, com ônus, no período de 21.04 a 21.05.87, destino NORUEGA, finalidade : Participar de rouniões dos "MANAGEMENT COMMITTES" e assinar as li cenças de produção em nome da BRASPETRO, e providenciar instalação da PETROBRÁS NORGE A/S, em STAVANGER.
- EDUARDO COSTA VAZ MUSA, Engº de Construção Naval II, com ônus, ríodo de 28.04 a 15.05.87, destino ANGOIA, finalidade: Representan te BRASOIL responsável pelo acompanhamento dos serviços de instala ção dos DECKS da plataforma de PALANCA PALP-2.
- LAERTE SANTOS GALHARDO, Engº de Equipamento II, com ônus, no perío do de 14/04 a 18/04/87, destino Estados Unidos da América, finalida de: Entrega e discussão, bem como contratos relativos à proposta 📑 "TAKULA WELL JACKETS".
- SILVIO MIRO DE OLIVEIRA, Engº de Produção, com ônus, no período de 26.04 a 31.05.87, destino COLOMBIA, finalidade: Realizar as ções de avaliação do poço PERALONSO 2.
- ALVARO ALVES TEIXEIRA, Diretor, com ônus, período de 21.04 a 25.04. 1987, destino: LIMA, finalidade: Discussão com PETROMAR e PETROPERU pre-implementação acordo cooperação com BRASFETRO.
- DANTLO ALVES CORREA, Engº de Produção, JOSÉ EDUARDO FACCION, Geofísico, RICARDO ANTONIO SILVEIRA PATE, Engº de Produção e RAIMUNDO JO SÉ PAIVA, Geólogo, com ônus, período de 11.05 a 21.05.87, destino : CHILE, finalidade: Apresentar e discutir estudo de avaliação da rea MAGALLANES A

### CANCELAR

- Publicação D.O.U. do dia 02.04.87, viagem do Técnico de Operação Auxiliar Téc. de Fluidos JOSÉ ROBERTO REIS, período de 14.04 a 14
- Publicação D.O.U do dia 14.04.87, viagem do Engº SILVIO MIRO DE OLIVETRA, período de 12.04 a 02.05.87, ANGOLA.

(Of. no 124/87)

Wagner Freire

## Ministério do Interior

### SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE

PORTARIA Nº 148, DE 12 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso das atribuições que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973, resolve:

Dispensar, a partir de 10 de abril de 1987, FABIO DE SOUZA BARRETO, da função de Secretário Administrativo da Divisão de Finanças, código DAI-111.1, da Tabela Permanente desta Autarquia, para qual fora designado pela Portaria no 214/SUP, de 25 de novembro de 1986.

ANTONIO MENDES CANALE

PORTARIA Nº 150, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições legais, de conformidade com o Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, e ten do em vista a autorização constante do Processo nº 00600.015711/86-72, resolve:

Admitir sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, Classe "A", Referência NM-3, da Tabela Permanente desta Autarquia, a candidata habilitada em concurso público, no Distrito Federal, FRANCISCA BRITO DE SOUSA, em vaga de corrente da dispensa de EDUARDO CELESTINO BARBOSA, ocorrida em 31 de outubro de 1986, conforme Portaria nº 175/SUP.

A candidata terá o prazo de 30(trinta) dias apos a publicação desta portaria no D.O.U. para entrar em exercício.

ANTONIO MENDES CANALE

PORTARIA Nº 149, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-DESTE (SUDECO), no uso da competência que lhe confere o artigo 10, item II, do Decreto no 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Dispensar, a pedido, a partir de 21 de abril de 1987, ORLAN DO COSTA MARQUES LEITE, da função de Diretor do Departamento de Desen volvimento Local, côdigo LT-DAS-101.2, da Tabela Permanente desta Au tarquia, para a qual fora designado pela Portaria no 165/SUP, de 14 de outubro de 1985.

ANTONIO MENDES CANALE

## Ministério das Comunicações

### DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL D7 1987

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso da delegação de competência, baixada pela Portaria Ministerial nº 750, de O8 de setembro de 1975, publicada no Diário Oficial de 18 seguinte, e tendo em vista o que consta da alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46, de 19 de agosto de 1975, do DASP, Nº 249 -

R E S O'L V E designar EDUARDO VIEIRA DE ARAÚJO, Agen te de Telecomunicações e Eletricidade, LT-NM-1027.C, da Tabela Permanen te do Ministério das Comunicações, para exercer a função de Chefe do Se tor de Operações da Estação de Radiomonitoragem do DENTEL em Cuiabá/Mt, DAI-111.2, do Quadro Permanente do Ministério das Comunicações, em cará ter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes das Categorias Funcionais indicadas no Decreto nº 81.021, de 12 de dezembro de 1977.

O DIRETOR - GERAL DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TELECOMU NICAÇÕES, no uso de suas atribuições, que lhe confere o item I, artigo 77 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial  $n^2$  26, de 02.02.84, publicada no D.O.U. de 23 seguinte,

Nº 252 - R E S O L V E remover, <u>ex-officio</u>, DIONEIDE OLIVEIRA DE ABREU DOS SANTOS, Agente Administrativo, LT-SA-801.S, Referência NM-31, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, da Sede do DENTEL em Brasília/DF para a Diretoria Regional do DENTEL em Fortaleza/Ce.

ROBERTO BLOIS MONTES DE SOUZA

## Ministério da Previdência e Assistência Social

#### SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 15 DE ABRIL DE 1987

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela Portaria MPAS nº 585, de 26 de dezembro de 1976, publicada no DOU de 24 subsequente,resolve:

PT-SG nº 2.769 - Dispensar a servidora MARIA SANTANA MARTINS LIMA, matrícula nº 0001503, Administradora, da função de Assis = tente da Secretaria de Planejamento e Orçamento, código DAI-NS-112.3.

O SECRETARIO-GERAL DO MINISTERIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição delegada na Portaria MPAS nº 585, de 06 de dezembro de 1976, publicada no DOU de 24 subsequente, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve:

PT-SG nº 2.770 - Designar o servidor KLEBER ALENCAR DAMASCENO, matrícula nº 0014842, Administrador, para exercer a função de Assistente da Secretaria de Planejamento e Orçamento, código DAI-NS-12.3. a.) Carlos Sabóia Monte.

#### INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSITÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-099/87

### PRESIDÊNCIA

ATO DO PRESIDENTE

PT/IAPAS/PR nº 081, de 15.04.87 - O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e da competência fixada no art, 67, do Re gimento Interno, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29.06.78, resolve: - Designar a servidora NOEME DE MENEZES MELO, matr. nº 1.134.990, para exercer a funçao de confiança de Agente da Previdência Social em Souza/PB, cod. LT-DAS-101.1, nº 31-80236, mantida na estrutura originária pelo item 5 da Portaria MPAS nº 1.124, de 23.06.78.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRSP-27/87

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

### ATOS DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS, no Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe confere o art. 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT IAPAS/SRSP-nº 71, de 08/04/87 - 1. Designar o servidor HUM BERTO EUSTAQUIO SANSONI, mat. 1.304.178, Agente Administrativo, Classe "S", ref. NM-31, para exercer na Coordenadoria Regional de Assistência aos Orgãos Locais, a função de Inspetor, côd. DAI-111.3, nº 23.86789, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78. 2. Em conseqüência, fica dispensado da função de Coordenador Regional de Finanças, côd. DAI-111.3, nº 23-86860, para o qual foi designado através da PT/IAPAS/RSPF-nº 24, de 03/10/85, publicada no DOU nº 200, de 17/10/85.

PT IAPAS/SRSP-nº 72, de 08/04/87 - 1. Designar o servidor GIL BERTO SOUZA DE VASCONCELLOS, mat. 1.316.257, para exercer na Coorde-nadoria Regional de Assistência aos Órgãos Locais, a função de Inspetor, cod. DAI-111.3, nº 23-86794, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78. 2- Em conseqüência, fica dispensado da função de Assistente na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, cod. DAI-112.3, nº 23-86847, para a qual foi designado através da PT/IAPAS/RSPF-nº 06, de 05/01/87, publicada no DOU nº 11, de 19/01/87.

### ATOS DOS AGENTES DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

AMERICANA

PT IAPAS/GSPAC-nº 12, de 01/04/87 - A AGENTE LA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM AMERICANA, no Estado de São Paulo, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, resolve: Designar o servidor JESUS FERREIRA RAMOS, matricula 1.368.648, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer nos Serviços Gerais e Patrimônio, a função de Chefe de Seção dos Serviços Gerais e Patrimônio, cód. DAI-111.1, nº 11.87012, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/GSPAC-nº 13, de 02/04/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM AMERICANA, no Estado de São Paulo, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, alínea "d" do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, Resol ve: Designar a servidora SONIA SILVA, mat. 1.467.182, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Gabinete da Agente, a função de Assistente, cód. DAI-112.2, nº 12.87010, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

### APARECIDA

PT IAPAS/GSPAE-nº 15, de 02/04/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA

NET FER TRANSPORT OF THE CENT

SOCIAL EM APARECIDA-SP, no uso da atribuição que lhe foi conferida pe lo art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, resolve: Designar DENISE MARDEGAN MOTTA, mat. 1.375.270, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exer cer no Serviço de Arrecadação, a função de Chefe de Serviço de Arrecadação, cod. DAI-111.2, nº 12.87774, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

#### ASSIS

A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ASSIS, Estado de São Paulo, no uso das atribuições conferidas pelo art. 123, inciso III, alínea "d" do Regimento Interno aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, resolve:

PT IAPAS/GSPAS-nº 17, de 03/04/87 - Designar a servidora VAL DENICE APARECIDA ERNANDES, mat. 1.160.567, ocupante do emprego de Agente Administrativo da Tabela Permanente deste Instituto, para exer cer nesta Agência, a função de Chefe de Serviço de Arrecadação, cód. DAI-111.2, nº 12.87654, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/GSPAS-nº 21, de 03/04/87 - Designar a servidora DEL-MA ALVES CIRINO, mat. 1.304.208, ocupante do emprego de Agente Administrativo da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Serviço de Arrecadação, a função de Chefe de Seção de Arrecadação, cód. DAI-111.1, nº 11.87655, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

#### CAMPINAS

PT IAPAS/GSPCP-nº 27, de 24/02/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SO CIAL EM CAMPINAS, Estado de São Paulo, usando da atribuição que lhe foi conferida atrayés do subitem 1.3, alínea "a" da Resolução IAPAS nº 107, de 06/08/81, resolve: Dispensar, a pedido, a contar de 06/01/87, a servidora GISELA TURQUETI DE ALMEIDA, mat. 1.364.979, do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-26, Classe "C", da Tabela Permanente deste Instituto, conforme. Pt. 35383/015526/87.

A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CAMPINAS, Estado de São Paulo, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT IAPAS/GSPCP-nº 32, de 20/03/87 - Dispensar, a partir de 19/02/87, a servidora MARIA APARECIDA FREIRE PEREIRA, mat. 1.314.017, da função de Assistente, cod. DAI-112.2, nº 22.87088, da estrutura des ta Agência, tendo em vista sua designação para outra função publicada no BS/SRSP/37, de 24/02/87.

PT IAPAS/GSPCP-nº 34, de 27/03/87 - Designar a servidora SONIA BONALDO, mat. 1.177.621, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Serviço de Arrecadação e Fiscalização, a função de Chefe de Seção de Apoio à Fiscalização, cód. DAI-11.1, nº 11.87097 da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/GSPCP-n9 35, de 03/04/87 - Designar o servidor JOSÉ ELI MEIRELES VILELA, mat. 1.462.385, ocupante do cargo de Médico, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer no Serviço de Pessoal, a função de Chefe de Posto Médico de Pessoal, cód. DAI-111.1, nº 21.87104, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

### CUBATÃO

PT IAPAS/GSPCT-nº 09, de 31/03/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CUBATÃO, no Estado de São Paulo, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo item 1, subitem 1.3, alínea "a", da Resolução IAPAS nº 107, de 06/08/81, resolve: Dispensar, a pedido, a contar de 27/03/87, o servidor WALDIR MARQUES PASCHOAL, mat. 1.393.758, do emprego de Agente Administrativo, cód. LT-SA-801, ref. NM-22, Classe "B", da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo número 35387.002240/87.

PT IAPAS/GSPCT-nº 11, de 03/04/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CUBATÃO, no Estado de São Paulo, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, alinea "d", do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, resolve: Designar a servidora MARILZA PESTANA GARCEZ, mat. 1.468.588, ocupante do emprego de Ágente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer no Gabinete da Agente, a função de Assistente, c6d. DAI-112.2, nº 12.87566, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

### GUARULHOS

O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM GUARULHOS, Estado de Paulo, no uso da atribuição que lhe confere o art. 123, inciso III, alinea "d" do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29/06/78, resolve:

PT IAPAS/GSPGR-nº 24, de 03/04/87 - Dispensar, a pedido, a partir de 22/04/87, o servidor AMÉRICO ANTONIO ALVES DE CARVALHO, mat. 1.203.452, da função de Assistente, cód. DAI-112.2, nº 12.87576, da estrutura desta Agência. Consequentemente, cessar os efeitos, a partir de 22/04/87, da Portaria IAPAS/GSPGR-nº 26, de 29/04/86, publica da no BSL/SRSP-nº 101, de 02/06/86 e no DOU nº 95, de 29/05/86, que o designou para a referida função.

PT IAPAS/GSPGR-nº 25, de 03/04/87 - Designar a servidor KIKUE MATSUI, mat. 1.279.181, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, a partir de 22/04/87, para exer cer no Gabinete do Agente, a função de Assistente, côd. DAI-112.2, nº 12.87576, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

#### LIMEIRA

PT TAPAS/GSPLM-no-18, de 02/04/87 A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM LIMETRA-SP, no uso das atribulções que lhe confere o item 1, subitem 1.3, alínea "a" da RS/IAPAS-no 107, de 06/08/81, resolve: Dispensar, a pedido, a contar de 01/04/87-, a-servidora-WARAGIEDA FER RAZ CEREDA, mat. 1.288.334, do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-32, Classe "S", da Tabela Permanente do IAPAS, conforme Processo no 35408.003008/87, de 24/03/87.

PT IAPAS/GSPLM-nº 19, de 02/04/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM LIMEIRA-SP, no uso das atribuições que lhe confere o art. 123, inciso III, alínea "d", do Regimento Interno do IAPAS, resolve: pesignar a servidora NÚRIA PAGAM MORENO, mat. 1.412.710, ocupante do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-18, Classe "A", da Tabela Permanente do IAPAS, para exercer no Gabinete do Agente, a função de Assistente, cód. DAI-112.2, nº 12.87184, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78, item 5.

#### MARILIA

O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL (RESPONDENDO) EM MARÍLIA/SP, no uso das atribuições conferidas pelo art. 123, inciso III, alinea "d" do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.124, de 29/06/78, resolve:

PT IAPAS/GSPMR-nº 23, de 30/03/87 - Designar a servidora TÂ-NIA ZILIO VERZOTO, mat. 1.394.622, Agente Administrativo, ref. NM-22, Classe "B", da Tabela Permanente do IAPAS, para exercer no Serviço de Arrecadação e Fiscalização, a função de Chefe de Serviço de Arrecadação e Fiscalização, cod. DAI-111.2, nº 22.87208, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/GSPMR-nº 24, de 30/03/87 - Designar a servidora VA-NIA MARIA FERNE AUDI, mat. 1.431.102, Agente Administrativo, ref. NM-18, Classe "A", da Tabela Permanente do IAPAS, para exercer no Serviço de Arrecadação e Fiscalização, a função de Chefe de Seção de Infrações e Dívida Ativa, cód. DAI-111.1, nº 11.87211, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

PT IAPAS/GSPMR-nº 25, de 30/03/87 - Designar a servidora AL-VACY BARBOSA MARTINS, mat. 1.185.195, Agente Administrativo, ref. NM-31, Classe "S", da Tabela Permanente do IAPAS, para exercer no Serviço de Arrecadação e Fiscalização, a função de Chefe de Seção de Arrecadação, cod. DAI-111.1, nº 11.87210, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23/06/78.

### RIO CLARO

PT IAPAS/GSPRC-n9 50, de 02/04/87 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM RIO CLARO, Estado de São Paulo, no uso da atribuição que lhe confere o art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-n9 1.132/78 e alinea "a", subitem 1.3, da RS/IAPAS-n9 107, de 06/08/81, resolve: Dispensar, a pedido, a contar de 01/04/87, o servidor ROBERTO LUIZ LA MONTANHA, mat. 1.368.451, do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-26, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo n9 35427.004637, de 31/03/87.

### SANTOS

PT IAPAS/GSPSN-nº 42, de 10/03/87 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SANTOS, Estado de São Paulo, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, resolve: Designar a servidora MARILENE MARTINHO DE BARROS PEN TEADO, mat. 1.117.980, ocupante do cargo de Procuradora Autárquica, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer na Procuradoria Lo cal, a função de Chefe da Seção do Contencioso Fiscal, cód.DAI-111.1, nº 21.87343, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23 de ju nho de 1978.

### SERTÃOZINHO

PT IAPAS/GSPSH-nº 05, de 30/03/87 - O AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM SERTÃOZINHO, no Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe confere o art. 123, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132/78, resolve: Designar a servidora LIO-NETI SERAFIM LOURENÇO, mat. 1.464.469, Agente Administrativo, ref.NM-17, da Tabela Permanente do IAPAS, para exercer no Serviço de Arrecadação desta Agência, a função de Chefe de Serviço de Arrecadação cód. DAI-111.2, nº 12.88561.

### VOTUPORANGA

PT TAPAS/GSPVR-nº 18, de 30/03/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM VOTUPORANGA/SP, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo subitem 1.3, alínea "a" da RS/IAPAS-nº 107, de 06/08/81, resolve: Dispensar, a pedido, a contar de 13/03/87, a servidora MARIA ELZY CASSEB ABBAS, mat. 1.456.458, do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-17, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo 35447/001369/87.

PT IAPAS/GSPVR-nº 20, de 01/04/87 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM VOTUPORANGA/SP, no uso das atribuições que lhe confere o art. 123, inciso III, alínea "d" do Regimento aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, resolve: Dispensar, a pedido, a partir de 01/04/87, a servidora GERCINHA PENHA DE QUEIROZ, mat. 1.319.744, da função de Chefe do Serviço Financeiro, côd. DAI-111.2, nº 12.87693, da estrutura desta Agência, aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124, de 23 de junho de 1978.

RELAÇÃO IAPAS/SRGO Nº 026/87

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE GOIÁS ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

### PT/IAPAS/GODP nº 34, de OSO487:

A DIRTTORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO TAPAS NO ESTADO DE GOIAS, no uso da competência que lhe foi atribuída pela RS/IAPAS nº 107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alínea "Pg", e considerando o que consta dos Processos nºs 35069.004717/87; 35069/004718/87; 35069.004719/87; 35069.004720/87; 35069.004721/87; 35069.004722/87; 35069.004724/87, RFSOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 020487, os seguintes servidores, pertence: tes à Tabela Permanente deste Instituto:

	****
1184130 Aurora Maria M. Borges Ag. Administ. Ref. 1391631 Natalina G. Cruvinel Contador Ref.	NS-25 NM-26 NM-31 NS-06 NS-21

#### PT/IAPAS/GODP nº 35, de O80487:

A DIRETCRA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PERSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIAS, no uso da competencia que lhe foi atribuída pela RS/IAPAS nº 107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alínea "Pg", e considerando o que consta dos Processos nºs 35069.004729/87; 35069.004731/87; 35069.004733/87; 35069.004734/87; 35069.004735/87; 35069.004737/87 e 35069.004739/87, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 020487, os seguintes servidores, pertencentes à Tabela Permanente deste Instituto:

MATRICULA	NOME	CATEGORIA
1157477 1285297 1384368 1311620 1196910 1311638 1285335 1209604	Onofra Cloves de Oliveira Geraldo Borges da Silva Maria Marcello de Souza Rosilene Costa G. de Souza Joaquim Roberto dos Santos Magnólia Guterres Gomes Josine Maria de Brito Hermes Guimarães	Ag. Administ. Ref. NM-31 Tec. Contabil. Ref. NM-32 Ag. Administ. Ref. NM-26 Tec. Ass. Educ. Ref. NS-23 Datilógrafo Ref. NY-25 Ag. Administ. Ref. NM-31 Ag. Administ. Ref. NM-32 Contador Ref. NS-06

### PT/IAPAS/GODP nº 36, de 080487:

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIAS, no uso da competência que lhe foi atribuída pela RS/IAPAS nº 107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alínea "Pg", e considerando o que consta dos Processos nºs 35069.004741/87; 35069.004744/87; 35069.004745/87; 35069.004745/87; 35069.004750/87 e 35069.004751/87, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 020487, os seguintes servidores, pertencentes à Tabela Permanente deste Instituto:

MATRICULA	NOME	<u>CATEGORIA</u>
1311654 1406787 1203894 1196928 1285238 1306570 1391682	Eleusa Cândida Moreira João Baptista Dias Gesu Goncalves Pereira Eroides Marcelino Iracema dos S. Marreca Samuel Hilton de L. Neto Ailton de M. Dourado Heleni Francisco de Jesus	Ag. Administ. Ref. NM-26 Ag. Administ. Ref. NM-31 Contador Ref. NS-06 Contador Ref. NS-09 Ag. Administ. Ref. NM-32 Ag. Administ. Ref. NM-32 Ag. Administ. Ref. NM-26 Administrador Ref. NS-25

### PT/IAPAS/GODP nº 37, de 080487:

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que lhe foi atribuída pela RS/IAPAS nº 107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alínea "Fg", e considerando o que consta dos Processos nºs 35069.004752/87; 35069.004754/87; 35069.004755/87; 35069.004758/87; 35069.004760/87 e 35069.004767/87, R°SOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 020487, os seguintes ser vidores, pertencentes à Tabela Permanente deste Instituto, na Categoria de Agente Administrativo:

MATRICOLA	NOME	REFERÊNCIA		
1384376	Ivanov Abreu Murici	Referência: NM-31		
1197665	Sebastião Braz da C. dos Reis	Referência: NM-26		
1306952	Manoel Joaquim Dias	Referência: NM-32		
1187708	Antônia A. Vilarinho	Referência: NM-31		
1406965	Ovídia de Souza	Referência: NM-31		
1187724	Nelsina L. de S. Lima	Referência: NM-31		

### PT/IAPAS/GODP nº 38, de 080487:

A DIRETCRA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIAS, no uso da competência que lhe foi atribuída pela RS/IAPAS nº 107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alínea "Pg", RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 020487, a servidora MARIA INTZ REZENDE DOS SANTOS MARANHÃO, matrícula nº 1460242, do emprego de Agente Administrativo, referencia NM-17, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo nº 35069.004743/87.

### PT/IAPAS/GODP nº 39, de 080487:

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS. NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que lhe foi atribuída pela RS/

IAPAS nº 107, de 060881, subitem 1.2, inciso IV, alinea "Pg", RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 090487, o servidor MAURICIO HUMBERTO BARBOSA, matricula nº 1412370, do emprego de Agente Administrativo, re ferência NM-21, da Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processo nº 35069.004756/87.

### ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ITUMBIARA-GOIÁS

### PT/IAPAS/GGOIA nº 09, de 060487:

O ACENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ITUMEIARA-GOIÁS, usando da atribuição que lhe confere o inciso III do artigo 123, letra "d" do Re gimento Interno do IAPAS, RESCLVE: Designar a servidora LUCIAVANE MENDES DA CRUZ LIMA, matrícula nº 1190822, Agente Administrativo, referencia NM-30, para exercer na Agência da Previdência Social, a função de Chefo do Serviço de Arrecadação, código DAI-111.2, nº 1283426, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 230678.

RELAÇÃO IAPAS/SPMS nº 20/87

## SECRETARIA REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO ATO DA DIRETORA DO DESARTAMENTO PEGIONAL OS PESSOAL - EM EXERCÍCIO

#### RETIFICAÇÃO

Em nossa relação nº 03, de 24-03-87, constantes do DOU nº 50, de 17-03-87, conde se lê: .... matrícula nº 1.029.720, leia-se: .... matrícula nº 1.029.720.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPI-10/87

### SUPERINTENDENCIA REGIONAL NO ESTADO DO PIAUT

### ATOS DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS, no Estado do Piaul, no uso da atribuição que lhe confere o art. 103, inciso I, do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29 de junho de 1978 e, tendo em vista os termos dos Processos nºs 35226-003355, 003365, 003369, 003360, 003362, 003364, 003379, 003370, 003374,003376 e 003378/87, respectivamente, relativos as PT's abaixoy Resolve:

PT IAPAS/RPIG Nº 26, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, a servidora MARIA DAS DORES LEARTH CUNHA, mat. 1.067.648, da função de Assistente, Cōdigo DAI-112.3, nº 23-85012, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 27, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, o servidor ANTONIO SILVANO ALENCAR DE ALMEIDA, mat. 1.180.142, da função de Chefe de Equipe, Código DAI-111.2, nº 22-85017, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 28, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, a servidora ROSA AMELIA SOARES, mat. 1.202.952, da função de Secretária Administrativa, Codigo DAI-111.1, nº 11-85011, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 29, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, o servidor LOURIVAL DE MELO LOBO, mat. 1.279.050, da função de Chefe da Seção de Administração Financeira, Codigo DAI-111.1, nº 21-85068, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 30, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, a servidora MARIA CARMEM SOUSA FRANCO, mat. 1.280.759, da função de Chefe da Seção de Recrutamento, Seleção e Aperfeiçoamento, Código DAI-111.1, nº 21-85039, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 31, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, a servidora TERESA NEUMANN DE CASTRO SILVA, mat. 1,107,020, da função de Chefe da Seção de Compras e Alienações, Código DAI-111.1, nº 21-85048, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 32, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, a servidora ARLINDA VERA DE MESQUITA E SOUSA, mat. 1.044.869, da função de Chefe da Seção de Análise, Código DAI-111.1, nº 21-85066, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 33, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, o servidor OSMAR ESCÓRCIO DE CARVALHO, mat. 1.310.909, da função de Chefe da Seção de Expediente, Código DAI-111.1, nº 11-85062, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 34, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020437, o servidor LUIS CARLOS DA SILVA, mat. 1.202.944, da função de Chefe de Pagadoria,Côdigo DAI-111.2, nº 22-85069, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 35, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, o servidor ANTONIO RODRIGUES DE SOUSA NETO, mat. 1,160.834, da função de de Análise, Codigo DAI-111.1, nº 21-85020, da estrutura desta SRPI.

PT IAPAS/RPIG Nº 36, de 09-04-87 - Dispensar, a pedido, a partir de 020487, o servidor ISAIAS CARLOS DE ARAŪJO FURTADO, mat. 1.302.183, da função de Chefe da Seção de Administração de Edifícios, Codigo DAI-111.1, nº 11-85054, da estrutura desta SRPI.

## Ministério da Cultura

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987

O Ministro de Estado da Cultura, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Nº 242 Descindir e Contrato de Trubalho de JCSÉ VANDERLET MACHADO, do emprego de Analista de Sistemas, Código LT-PRO-1601, Classe "A", Referencia NS-05, da Tabela Fermanente deste Ministério, a partir de 13 de obril de 1987.

O Ministro de Estado ( Cultura, de a. :1. Fom  $\sim$  Art. 72, item II, do Decreto nº 77.336, do 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

NO 243 - Dispensar MARIA GLÁUCIA FAVARINI MITRAUD da função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Departamento de Administração, Código LT-DAS-102.1. constante da Tabela Permanente deste Ministério.

O Ministro de Estado da Cultura, de acordo com o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, § 1º, do Art. 2º, do Decreto nº 79.824, de 20 de junho de 1977, e Decreto nº 92.156, de 17 de dezem bro de 1985, e tendo em vista o disposto na Portaria Ministerial nº 245, de 27 de dezembro de 1985, resolve:

Nº 244 - Designar PAULO DONIZETTI DE ARAÚJO para exercer a Função de Assessoramento Superior com a remuneração correspondente ao  $n\underline{\hat{1}}$  vel FAS-VI.

CELDO FURTADO

#### Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIA Nº 14, DE 15 DE ABRIL DE 1987

O Chefe de Gabinete do Ministro de Estado da Cultura, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto na Portaria do Ministro da Cultura nº 211/86, de 12 de junho de 1986, resolve:

I - Designar ROSÂNGELA VIEIRA ROCHA, para exercer a função de Ordenador de Despesas Substituto desta Unidade Orçamentária, com autoridade para decidir sobre a execução do orçamento, através dos instrumentos formais adotados, tais como: Notas de Movimentação de Crédito, Notas de Empenho, Ordens Bancárias e demais documentos necessários.

II - Como co-responsável nos atos formais de ordenação de despesa, fica designada MARIA JOSÉ DA FONSECA MARTINS, que deverá ass<u>i</u> nar com o Ordenador de Despesas os atos de que trata o item I desta po<u>r</u> taria.

III - Fica designado NAPOLEÃO ALVARENGA FILHO, como Sub<u>s</u> tituto eventual da co-responsável indicada no item anterior.

IV - Esta portaria entrará em vigor na data de sua publ<u>i</u> cação, revogadà a Portaria nº 010/87, de 19 de março de 1987.

ANGELO OSWALDO DE ARAÚJO SANTOS

## SECRETARIA DO PATRIMÓNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

PORTARIA Nº 05, DE 10 DE ABRIL DE 1987

O SECRETÁRIO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NA CIONAL, no uso de suas atribuições, resolve:

Designar MAURO GUIMARÃES WERKEMA, ocupante da Função de Assessoramento Superior - FAS, nível II, para, sem prejuízo de suas funções, representar a SPHAN, junto a Diretoria Regional de Minas Gerais, na cidade de Ouro Preto.

ANGELO OSWALDO DE ARAÚJO SANTOS

## Ministério da Ciência e Tecnologia

### SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 21, DE 13 DE ABRIL DE 1987

O Secretário-Geral do Ministério da Ciência e Tecnologia, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 006, de 10 de maio de 1985, alterada pela Portaria nº 104 de 18 de novembro de 1985, e consideran do o que dispõe o Decreto nº 91.231, de 06 de maio de 1985 e o artigo 1º do Decreto nº 91.794, de 17 de outubro de 1985, RESOLVE:

Designar MARTA DE OLIVEIRA E SILVA, Agente Administra tivo da Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe do Serviço de Seleção e Aperfeiçoamento, DAI.111.3 (NS), do Serviço de Seleção e Aperfei Ciência e Tecnologia.

LUCTANO COUPTNHO

## Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

#### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 21 DE ABRIL DE 1987 O MINISTRO DE ESTADO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO, usando da competência que lhe é atribuida pelo art.  $7^\circ$ , item II, do De creto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nº 53 - Designar João LEAL NETO para exercer a função de confiança de Chefe do Gabinete do Secretário-Geral, Código LT-DAS-101.3, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 92.624, de 02 de maio de 1986.

Nº 54 - Designar SONIA MACEDO BARCELOS para substituir o Coordena dor da Coordenadoria de Programação e Orçamento, da Secretaria de Pla nejamento Operativo, órgão da Secretaria Geral, Código LT-DAS-101.2, em suas faltas e impedimentos legais e eventuais.

Revogar a Portaria nº 244, de 25 de novembro de 1986, publ<u>i</u> cada no Diário Oficial de 27 de novembro de 1986.

DANTE DE OLIVEIRA

#### INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

PORTARIAS P, DE 21 DE ABRIL DE 1987

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artifo 27, alínea "l", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministe rial no 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985, resolve:

Nº 325 - Designar CÉLIA MARIA DE ARAÚJO FREIRE, Estatística, para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão de Estatísticas, do Departamento de Análises Estatísticas, da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/Nº 96/87).

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 27, alínea "c", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministe rial nº 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985, resolve:

Nº 326 - Tornar sem efeito as Portarias nºs 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32 e 33 de 15 de abril de 1987, da Superintendência Regional do Mato Grosso SR-13, publicadas no D.O.U. de 21 dos mesmos mês e ano.

RUBEN ILGENFRITZ DA SILVA

## Contratos, Editais e Avisos

#### MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

Instituto Nacional de Previdência Social

RELAÇÃO INPS/DG Nº 049, de 180387

PORTARIAS

(\*)EDITAL INPS Nº SAP-03, DE 13 DE MARÇO DE 1987

CATEGORIA FUNCIONAL ADMINISTRADOR NS - 923	QP .	TP	FORMA DA VACÂNCIA	DATA DA VACÂNCIA
Classe "A"				
- JOACYR DE AZEVEDO SANTOS	X	İ	APOSENTADORIA	24/08/84
- JONAS COELHO DE OLIVEIRA	. x	1	APOSENTADORIA	12/12/84
Classe "B"			1.	
	x	l	APOSENTADORIA	16/08/84
- MARIA FRANCISCA T. CARVALHO SALEM	x	i [	APOSENTADORIA	21/09/84
Classe *C*			1	
- ALCINE LOPES	· x		APOSENTADORIA	21/03/86
- IRONETE PEREIRA DE MATOS	. x		EXÖNERAÇÃO	21/03/86
Classe "S"				
- MARIÀ DAS DORES SANTANA DINIZ	X		APOSENTADORIA	24/02/86
- MARIA HELENA REIS	X	,	APOSENTADORIA	03/10/86
	ADMINISTRADOR NS - 923  Classe "A"  - JOACYR DE AZEVEDO SANTOS  - JONAS COELHO DE OLIVEIRA  Classe "B"  - ELY BUENO CUNHA  - MARIA FRANCISCA T. CARVALHO  SALEM  Classe "C"  - ALCINE LOPES  - IRONETE PEREIRA DE MATOS  Classe "S"  - MARIÀ DAS DORES SANTANA DINIZ	ADMINISTRADOR NS - 923 OP  Classe "A"  - JOACYR DE AZEVEDO SANTOS X  - JONAS COELHO DE OLIVEIRA X  Classe "B"  - ELY BUENO CUNHA X  - MARIA FRANCISCA T. CARVALHO X  SALEM  Classe "C"  - ALCINE LOPES X  - IRONETE PEREIRA DE MATOS X  Classe "S"  - MARIÀ DAS DORES SANTANA DINIZ X	ADHINISTRADOR NS - 923	ADMINISTRADOR NS - 923  Classe "A"  - JOACYR DE AZEVEDO SANTOS X  APOSENTADORIA  Classe "B"  - ELY BUENO CUNHA  - MARIA FRANCISCA T. CARVALHO  SALEM  Classe "C"  - ALCINE LOPES  - IRONETE PEREIRA DE MATOS X  APOSENTADORIA  EXÔNERAÇÃO  Classe "S"  - MARIÀ DAS DORES SANTANA DINIZ X  APOSENTADORIA

(\*) - Republicado por ter saído com omissão no D.O. de 20-03-87, Seção II, pág. 1436.